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Esta mañana se reunió la Rama de Literatura

La Institución Gran Duque 
de Alba podía separar 
investigación y creación

La posibilidad de que los 
temas y publicaciones de 
creatividad literaria sean 
atendidos por la Comisión 
de Cultura de la Diputación 
Provincial, en lugar de por 
la Institución Gran Duque 
de Alba, Instituto de Estu
dios Abulenses de la misma 
Diputación, ha sido debati
da esta mañana en la reu
nión mantenida por la Ra
ma de Literatura de la Insti
tución. Esto podría llevar a 
un reparto de la temática, ya 
que la Institución Gran Du
que de Alba, según sus esta
tutos, dirige sus actividades 
principalmente a los estu
dios de investigación. En 
caso de ocuparse también de 
los temas de creatividad li
teraria, tendría que acomo
dar los estatutos. A la hora 
de cerrar esta edición aún no

Presentada 
la revista 

l “Temas de 
Castilla 

1 y León”
(. PAGINAS

se había tomado una deci
sión al respecto.

En la reunión que comen
zó a las 11,15 de la mañana, 
se abordaron otros temas 
como los relativos a pro
yectos a realizar en 1985, 
posibilidad de prolongar al
gunos trabajos de mayor 
interés en el 86, publicacio
nes de poesía, narrativa y 
ensayo, etc.

La reunión estuvo presi
dida por el director de la 
Institución Gran Duque de 
Alba, Carmelo Luis López, 
asistiendo el secretario, Luis 
Garcinuño; el jefe de la Ra
ma de Literatura, profesor 
Jacinto Pérez Moreta, 
miembros de la Institución y 
personas interesadas en el 
campo de la Literatura.

Candeleda: Los 
cultivadores 
de tabaco 
descontentos con 
la Administración
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En primer término, los cinco funcionarios de la Diputación jubilados, a los que se homenajeó. lumbreras

En el Pleno celebrado ayer

La Diputación reestructuró las comisiones
,En la tarde de ayer tuvieron 

lugar en el salón de sesiones 
de la Diputación Provincial, 
sendos actos, el primero de 
los cuales consistió en un 
homenaje que la Corporación 
Provincial hizo a los cinco 
funcionarios de la misma ju
bilados durante el pasado 
años, dos de ellos pertenecien
tes a Vías y Obras, un calefac
tor, una comadrona y el secre
tario general de la Corpo
ración. A todos ellos se les 
agradeció los servicios presta
dos, haciéndoles seguidamen
te entrega de una placa con

memorativa.
A continuación dió co

mienzo la sesión ordinaria de 
Pleno de la Corporación, co
rrespondiente al presente mes 
de enero, cuyo orden del día 
estaba integrado por dieciséis 
puntos, entre los que destaca
ron por su interés la rees
tructuración de Comisiones, 
y el nombramiento de plazas, 
interinas de un médico jefe de 
la sección de Neurocirugía, un 
asistente social, un terapéuta 
ocupacional, dos auxiliares de 
terapia, un médico jefe de la 
sección de Psiquiatría, un 

ayudante de cocina, un médi
co adjunto de Cirugía Gene
ral, un médico Jefe de la 
Sección de Cirugía General, 
un médico Jefe de la sección 
de Medicina Interna y siete 
A.T.S.

Finalmente entre los pun
tos a destacar se trató el tema 
de la subvención para finan
ciarías obras del Torreón de 
los Guzmanes, que han sido 
incluidas en Planes Provin
ciales, y para el que existen 
varias opciones económicas.
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Miguel Herrero y Rodríguez de Miñón durante su intervención de ayer en Avila. lumbreras

Herrero y Rodríguez de Miñón, en Avila:

“El Gobierno socialista tiene muchos 
S problemas que prometió resolver”

El portavoz del Grupo Po
li pular en el Congreso y vice- 
| presidente de Alianza Popu- 
| lar, Miguel Herrero y Rodrí- 
1 guez de Miñón, destacó ayer 

en Avila la importancia de la 
i alternativa de su grupo al 

Gobierno socialista, “que tie- 
! ne muchos problemas que 
1: prometió resolver --dijo— y

no ha resuelto y otros que ha 
creado ¿innecesariamente”.

Miguel Herrero de Miñón 
inauguró con la conferencia 
“Una política liberal-conser
vadora para España” el nuevo 
programa de actividades de la 
Fundación Cánovas del Cas
tillo. Con anterioridad había 

mantenido una rueda de pren
sa con los medios informati
vos abulenses y había viajado 
a Arévalo, donde visitó la 
sede de su partido y el Ayun
tamiento, asistiendo luego a 
una comida en la que parti
ciparon numerosas personas.
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El Barraco:
El vino 
nuevo y 
las matanzas
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“Si quieres aprovechar, lee con humildad, fiel y 
sencillamente, y nunca desees nombre de letrado”.

(Tomás de Kernpis)

Al delegado de 
y Cultura

Publicaba este periódico, ayer, 
en primera página, una nota re
mitida por el delegado territorial 
de la Consejería de Educación y 
Cultura de la Junta' de Castilla. 
En la nota, que no quisimos 
apostillar, se decían cosas que a 
juicio de quien dirige EL DIARIO 
DE AVILA son graves. Voy a refe
rirme a un sólo punto, porque 
creo que es mi deber como res
ponsable máximo de cuanto se 
publica en estas páginas.

El delegado, en su nota —es
crita, por cierto, en papel impre
so de la Oficina del Portavoz, de 
la Junta, se entiende— señalaba: 
“Recordamos que la vía directa 
para recoger toda la información 
de la Delegación Territorial de 
Educación y Cultura es el dele
gado territorial de Educación y 
Cultura personalmente o a través 
del coordinador informativo y 
personas autorizadas”. A esto, 
tengo que responder que ni en 
los tiempos del franquismo se 
llegaba a tales extremos. Un pe
riodista, señor delegado territo
rial, busca la información allá 
donde cree que puede encon
traría. Y un periodista está ampa
rado, en su función, por unos 
derechos, como cualquier otro 
profesional en su campo espe
cífico. No tiene por qué seguir un 
camino que le fijen determina
das personas para conseguir los 
datos que él crea que interesan 
al lector. Un periodista va a las 
fuentes a las que él considera que 
debe ir y no admite órdenes sino 
las de su propia conciencia.

Este periódico no ha acusado, 
sino que ha criticado unas ac
tuaciones, que es cosa muy dis
tinta. Y sigue criticando, porque 
una de sus misiones es exponer, 
a la luz pública, los problemas, y 
un problema es que los ciuda
danos quieren saber cosas sobre 
el funcionamiento de la Delega
ción Territorial de Educación y 
Cultura. Una persona que ocupa 
un cargo público tiene que estar 
expuesta a la crítica y a la ala
banza. Y esto no quiere decir que 
el comentario del periodista sea 
verdad absoluta, ni mucho me
nos, pero sí recoge, por regla

Educación

general, el sentir de gran número 
de ciudadanos que quieren sa
ber cada día más, qué ocurre, qué 
problemas hay, qué cosas buenas 
suceden... De verdad, esta pro
vincia nuestra, que es tan peque
ña en muchos aspectos, necesita 
que esa transparencia en los 
organismos públicos sea total. X 
alabamos, desde este periódico, 
yo el primero, ese deseo de “trans
parencia informativa a las de
mandas de los medios de infor
mación”.

Pero mire por dónde . a los 
datos que este periódico publi
caba no ha contestado sino que 
simplemente se limita a decir 
que “las informaciones que han 
venido apareciendo, siempre 
acusatorias, referentes a esta 
Delegación Territorial, fueron ya 
en su día aclaradas conveniente
mente por el secretario general 
de la Consejería a través de un 
télex, y por el delegado territorial 
por medio de una entrevista que 
realizó uno de sus redactores”, 
según dice usted en el escrito 
que ayer publicábamos. El texto 
del telex de referencia, aparecía 
íntegro en la información que 
este periódico publicaba él pa
sado 23 de enero y, con todos los 
respetos, señor delegado, ni en él 
ni en su escrito se aclara nada la 
situación. Este periódico está 
abierto a dar todas las informa
ciones —suficientemente con
trastadas— y admite todas las 
opiniones que sean respetuosas 
y abre sus páginas para que 
usted aclare todo lo que tenga 
que aclarar, sin limitación de 
espacios.

Pero su nota, sinceramente, no 
me sirve. A mí, personalmente, 
no me acalara nada porque no 
me desmiente ni uno sólo de los 
datos que este periódico publi
có, Y que conste que no nos duelen 
prendas y si tenemos que recti
ficar, rectificaremos. Porque los 
que hacemos EL DIARIO DE 
AVILA intentamos cumplir lo 
mejor posible con nuestra mi
sión que es informar a los lec
tores.

JOSE MANUEL SERRANO

La Diputación y la 
piscina de la 
Ciudad Deportiva

En relación con el artículo 
publicado el pasado día 21 de 
enero de 1985, en la sección “El 
Rincón de Pacharán”, bajo el 
título “El Empedrado”, esta Pre
sidencia quiere hacer las siguien
tes puntualizaciones, con la con
fianza de que sirvan de informa
ción a la opinión pública:

1 .—Con fecha 29 de mayo de 
1984, se formalizó el “convenio 
de cooperación para la gestión 
de las instalaciones deportivas, 
denominadas “Ciudad Deportiva 
de Avila”, suscrito entre la Con
sejería de Educación y Cultura 
de la Junta de Castilla y León en 
concepto de titular de las insta
laciones por transferencia del 
Consejo Superior de Deportes y 
la Diputación Provincial como 
gestora de las mismas.

2 .—Dicho documento consta 
de diez cláusulas, una adicional 
y un anexo, en el que con carác
ter de inventario se relacionan 
los bienes que constituyen el ob
jeto del convenio y sobre los que 
recae la gestión que se entrega a 
esos efectos a la Corporación 
Provincial.

3 .—En el citado inventario, 
por lo que se refiere al apartado 
“Piscina Climatizada” y dentro 
de su descripción se dice tex
tualmente: “su estado de con
servación es bueno”, como así 
era efectivamente en la citada 
fecha, según el reconocimiento 
que para la redacción de inven
tario se efectuó. Lo cual no es 
óbice para que, con posteriori
dad y en fecha reciente, se 
manifestasen vicios ocultos de 
origen en la construcción, que 
provocaron el derrumbamiento 
que, como su nombre indica, son 
imposibles de detectar al no 
existir ni siquiera acceso al es
pacio comprendido entre el falso 
techo y la cubierta. Por ello que
da perfectamente claro que tan
to esta Presidencia como el 
Excmo. Sr. consejero de Educa
ción y Cultura firmantes del do
cumento al suscribir el conve
nio de referencia estaban perfec
tamente informados de la situa
ción en lo que era previsible 
dada su reciente construcción.

4 .—Por último, he de manifes
tar que según las conversaciones 
mantenidas con el consejero de 
Educación y Cultura de la Junta 
de Castilla y León, en su calidad 
de representante de la entidad 
titular de la instalación, ésta va a 
proceder de inmediato al arreglo 
de los desperfectos producidos 
para su pronta apertura y parale
lamente está abierta una inves
tigación con el fin de averiguar 
las causas que han ocasionado 
los desperfectos producidos, así 
como determinar las responsabi
lidades a que hubiese lugar.

Avila. 24 de enero de 1985
El presidente de la Diputación 

Provincial. Jesús Terciado Sema.

Respuesta al 
Grupo de Deportes 
del PSOE

Como contestación a la carta 
abierta dirigida por la Coordina
dora del Grupo de Deportes del 
Partido Socialista Obrero Espa
ñol de Avila al delegado de Cul
tura y al presidente de la Dipu
tación. relativa al desprendi
miento producido en la cubierta 
de la piscina climatizada de la

Ciudad Deportiva, por lo que 
respecta a esta Presidencia se 
manifiesta lo siguiente:

1 .—En cuanto a los datos que 
se preguntan, referentes a pro
yectos, dirección técnica y re
cepción de la obra, son cuestio
nes a plantear al Consejo Supe
rior de Deportes, organismo que 
ejecutó la obra.

2 .—La Diputación Provincial, 
en virtud del convenio de coope
ración para la gestión de la Ciu
dad Deportiva, es la encargada 
del mantenimiento de la instala
ción, labor que se ha realizado 
con regularidad, reparando los 
desperfectos producidos por el 
uso continuado de las instala
ciones.

3 .—Por lo que se refiere al 
estado actual en que se encuen
tra la piscina cubierta, decir que 
está abierta por la Junta de Cas
tilla y León, titular de la instala- 
cio, la oportuna investigación 
para determinar las causas del 
derrumbamiento de parte de la 
techumbre y las responsabilida
des a que hubiera lugar.

Por último hay que señalar 
que según conversación mante
nida con el consejero de Educa
ción y Cultura de la Junta de 
Castilla y León, de inmediato se 
acometerán las obras de repara
ción para la pronta apertura de la 
piscina cubierta.

El presidente de la Diputación 
Provincial, Jesús Terciado Sema.

Más sobre el 
retablo de Muñico

Sobre los motivos que tuvo el 
Obispado, para trasladar el reta
blo de Muñico a la iglesia de 
Santa María de Jesús, queremos 
hacer pública nuestra opinión: 
En la carta del día 19 de enero de 
1985 publicada en este periódico 
por el Departamento de Patrimo
nio del Obispado de Avila, se 
enumeran las tres necesidades 
básicas de la parroquia de Muñi
co —restaurar la iglesia, ampliar 
la capilla y construir una casa 
parroquial—, como al parecer no 
se han podido hacer las tres 
cosas a la vez , pensamos que se 
debería haber empezado por la 
que nosotros creemos más im
portante, la restauración de la 
iglesia, y no por la construcción 
de la casa parroquial que, todo 
hay que decirlo, presta muy bue
nos servicios.

La ya citada carta hace refe
rencia al peligro que corrían las 
obras de arte del interior de la 
iglesia, dado el estado ruinoso de 
la cubierta, y que el retablo no 
podía seguir más tiempo allí por
que hubiera perecido bajo los 
escombros, una muy buena ra
zón para dar prioridad a la res
tauración de este edificio.

Era complicado traer el reta
blo por el peligro que corría de 
sufrir grandes desperfectos (des
componerse en serrín según la 
carta), otra gran razón para no 
haberle trasladado. El riesgo que 
se corrió para traerlo se puede 
volver a correr para llevarlo.

Si en Muñico no había lugar 
apropiado para retirar el retablo, 
suponernos que el Obispado dis
pondrá de alguno, donde éste 
esperaría a ser de nuevo trasla
dado a su lugar de proceden
cia, y no ser instalado definiti
vamente en otra iglesia.

Está muy bien la designación 
de Muñico como cabezera de 

comarca, su equipo de sacerdo
tes o su capilla y casa rectoral, 
pero si esto se ha conseguido a 
cambio del retablo, no merece la 
pena. Es un muy duro golpe para 
el patrimonio histórico-artístico 
del pueblo que prácticamente 
reside todo él en la iglesia.

Con la oportunidad que nos 
brinda este periódico, pedimos 
encarecidamente que el retablo 
vuelva a Muñico una vez res
taurada la iglesia, confiando en 
las gestiones que está haciendo 
el Obispado para llevar a cabo 
esta restauración.

Respecto al crucifijo y la ima
gen de la Virgen, que efectiva
mente no procede de Muñico, 
pedimos disculpas por haber in
terpretado mal el artículo escrito 
por Antonio Ribas en la edición 
del día 8 de enero de 1985 de este 
diario. Sólo esperamos que no 
sean de semejante procedencia.

José Rodríguez Matías

Una multa 
de tráfico

Sr. Director:
Quedaré agradecido por la 

publicación de la adjunta carta a 
nuestro Alcalde.

Atte.
“Sr. Alcalde:
Aunque en alguna ocasión, he 

salido en “los papeles” —en un 
periodicucho que “E.P.D.”, po
dríamos decir, ya que nunca más 
se supo de él—, por moroso en el 
pago de impuestos, -según ellos-, 
la verdad es que soy respetuoso, 
y puntual en el pago de los 
mismos, incluyendo las multas 
de tráfico.

Prueba de ello, es que duele 
dejar de pagar, al menos de mo
mento, una multa de 4.000 pe
setas, que me pasan por esta
cionar mi coche en doble fila el 
día 19-12-84 a las 17,25 en la 
plaza de José Tomé.

Digo que dejo de pagar de 
momento, porque a esas horas, 
estoy trabajando.

Pienso que habrá sido mi mu
jer, que estacionaría nuestro co
che, mientras recogía a nuestros 
hijos, que salen del Colegio Dio
cesano a las 17,30 en punto.

Me parece bien que la multen, 
pero a ella. Su nombre es: María 
Cristina Arranz Peña, con domi
cilio en calle dé Capitán Peñas 2. 
2.°, pese a que no la pusieron 
denuncia escrita, según me dice.

. Yo por mi parte, me siento 
afortunado y mimado por los 
Agentes de su Autoridad, —no 
más que los demás padres—, a 
los que nos toleran estacionar, 
comprensiva e inteligentemente, 
todos los días, en doble y tercera 
fila, mientras dejamos a los hijos 
en el colegio, siempre que no 
entorpezcamos o cortemos, la 
circulación.

Atentamente, Jerónimo de 
Vega Laorden".

Las cartas que se publi
quen en esta sección deben 
llegar a la Dirección del pe
riódico debidamente identifi
cados sus autores. Por ello, 
aparte del nombre, apellidos 
y dirección, harán constar el 
número dél Documento Na
cional de Identidad.
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El coordinador informativo de la Junta en Avila presentó la revista LUMBRERAS

Ayer, en Cultura

Presentada la revista “Temas 
de Castilla y León”

| Es gratuita y para recibiría basta con solicitarlo

Í El coordinador informativo de 
¿ la Junta de Castilla y León en 
| Avila, Manuel Carranza, presen- 
Í to ayer a los medios informati- 
7 vos abulenses la revista “Temas 
¿ de Castilla y León”, editadaporla 
; Oficina del Portavoz de la Junta, 
i que nace para ser el medio de 

comunicación mensual del Go
bierno regional, en el que se 
informará de todas los temas que 
atañen en los distintos ámbitos a 
nuestra comunidad autónoma.

En la presentación, Manuel 
Carranza manifestó el deseo de 
la nueva revista de manteneruna 
excelente relación con todos los 
medios de comunicación de la

El cine que veremos en Avila

La sugestiva “En compañía de lobos”, la 
película destacada de la programación

“EN COMPAÑIA DE LOBOS". 
Producción británica del año 
1984. dirigida por Neil Jordán e 
interpretada por Angela Lans
bury. David Warner y Sarah 
Patterson. Con la aparición del 
libro de Bruno Bethelheeim 
“Psicoanálisis de los cuentos 
de hadas", se abrió un nuevo 
campo de interpretación de los 
relatos más populares de la 
mayor parte de las culturas. 
Pues bien, la película que nos 
ocupa, es una curiosa interpre
tación bajo las teorías de Fred 
del popular cuento "Caperuci
ta Roja". El guión está muy bien 
estructurado y es bastante in
genioso y su tratamiento, sin 
salirse de las leyes del género, 
es totalmente distinto y abre 
nuevas vías al cine fantástico 
con una decidida erotización 
del relato a nivel simbólico e 
intelectual. La realización es 
correcta y decididamente crea
tiva. Jordán no sólo se limita a 
dirigir bien sino que además 
trata de crear un ambiente, ins
pirado en Gustavo Doré y otros 
ilustradores, realmente suges
tivo e incluso a veces rozando 
con el surrealismo. El resulta
do estético es francamente 
conseguido. A este fin ayuda 
decisivamente el maquillaje y 
los efectos especiales de Chris
topher Tucker que son real
mente espléndidos. La matiza
da y bella fotografía y la sensi
ble música que cumple maravi

región, a los que, además, quiere 
servir como fuente de documen
tación.

“Temas de Castilla y León” 
inicia su andadura con una tira
da de diez mil ejemplares, aun
que ésta será incrementada si la 
demanda lo exige. Es gratuita y 
podrán recibiría en su domicilio 
cuantas personas lo deseen, para 
lo cual basta con que remitan a la 
Oficina del Portavoz el boletín de 
suscripción debidamente cum
plimentado, o bien dando su 
nombre y dirección al coordina
dor informativo de la Junta en 
Avila, en la Delegación Territo
rial de Educación y Cultura. 

llosamente la función de sub
rayar la acción consiguen ple
namente el enriquecimiento de 
la cinta. La interpretación es 
buena en su conjunto, tanto 
para los veteranos como Ange
la Lansbury y David Warner, 
como para Sarah Patterson. En 
conjunto un excelente y nove
doso film del género fantástico 
que. merecidamente está reco
giendo galardones en los festi
vales especializados a los que 
se presenta. (Se proyecta en el 
Cine T. L. de Victoria).

“LA REVANCHA DE LOS NO
VATOS.— Producción nortea
mericana del año 1984. dirigida 
por Jeff Kanevv e interpretada 
por Robert Carradine. Anthony 
Andrews, De un tiempo a esta 
parte, estamos sufriendo una 
avalancha de películas que se 
desarrollan en los colegios ma
yores norteamericanos y ver
san sobre las bromas que los. 
internos veteranos hacen a los 
estudiantes recién llegados. 
Estas películas, por lo general, 
bandado buenos resultados en 
taquilla pero sus resultados ar
tísticos dejan mucho que de
sear. La película que nos ocupa 
nos indica con su título de qué 
va. Como en los productos de 
este tipo tiene un guión senci
llo que aglutina el humor grue
so con una visitación de luga
res comunes y una mlerrión 
de tópicos manidos en los que 
el ingenio brilla por su ausen

Algunos de los cuadros expuestos en la Sala Reyes Católicos -tUMBRERAS

Mañana, en la Sala Reyes Católicos

Clausura de la “I Muestra de 
Pintura de Artistas Morañegos” 
8 pintores han expuesto sus cuadros

Mañana domingo se clausura 
la “I Muestra de Pintura de Ar
tistas Morañegos”, que desde el 
pasado día 18 se encuentra ex
puesta en la Sala Reyes Católicos 
de la Caja General de Ahorros y 
Monte de Piedad de Avila. Se 
trata de una bella Selección de la 
pintura hecha por ocho artistas 
de diferentes localidades mora- 
ñegas, desconocidos hasta aho
ra, pero a los que cabe augurar 
un buen futuro a tenor de lo que 
ha podido observarse. Se trata de 
E. J. Manzano, que presentó el 
cuadro titulado “El gato”; Félix 
Izquierdo, con obras como “Mu
jeres en el jardín”, “El lavadero”, 
"Los gladiolos”, “Mujeres pa
seando por la playa”, “El colum
pio”, etc.: M. García con paisajes 

cia. La realización, del novato 
Kanew que no sabe tomarse la 
revancha, es torpe y da a la 
película una sosería y una falta 
de ritmo que se hacen cada vez 
más patentes conforme la pelí- 
cu avanza, provocando a veces 
el aburrimiento del espectador 
que sabe exactamente qué le 
van a contar. Ni la buena foto
grafía, ni la correcta banda so
nora salvan al film de su falta 
de originalidad y de ambicio
nes estéticas. El reparto, por 
supuesto, tampoco está a la 
altura necesarta. (Se proyecta 
en el Cine Reyes Católicos).

“LA MUJER PUBLICA".— 
Producción francesa del año 
1984, dirigida por Adrezj Zu- 
lawsky e interpretada por Vale
rie Kaprisky, Francis Huster y 
Lambert Wilson. El realizador 
polaco afincado en Francia, es 
uno de los directores que en 
sus obras procuran hacer una 
reflexión sobre el hombre y su 
entorno con una profundidad 
en sus guiones que contrastan 
con una puesta en escena cui
dada y conseguida, pero total y 
absolutamente crispada, hecha 
con el fin de provocar al públi
co de un modo revulsivo, el 
ejemplo más claro está en su 
anterior film "Posesión", o 
ideológico. Pues bien, la pelí
cula que comentamos que ver
sa sobre una joven que se de
dica al cine y al comienzo sólo 
se la valora por su físico, está 

y muñecos: P. J. Hernando: “Ja
rrón con. cardos”, "Girasoles”, 
“En la mesilla”: Rosa con “Plaza 
rústica”; Tomás H. Berlana, con 
“La espigadora”, “Paisaje a ori
lla del río Duero”. “Caravana”. 
“Sueño”. “Payaso”. “Mar gruesa". 
“Bodegón”. “Paisaje”. “El labra
dor”. etc.: Virgilio Jiménez, con 
“Soledad” y “Perrito con paisaje" 
y M. Gutiérrez con “Naturaleza 
futura" y “Casilla vieja del vivero 
de Crespos”.

La exposición estuvo colgada 
con anterioridad en la localidad 
de Crespos, estando previsto que 
en días sucesivos sea llevada a 
otras localidades de la provincia 
como Arévalo. Madrigal de las 
Altas Torres y Fontiveros.

servida en un guión que a pesar 
de su aparente dispersión está 
estructurado de un modo sóli
do. En el espectador que sepa, 
o pueda, romper una capa de 
aparente descuido, se dará 
cuenta de que lo que nos están 
narrando tiene algo compacto 
en su interior. La dirección, 
como en las demás películas de 
Zulawsky, consigue una pelí
cula fuerte, crispada, extraña 
pero que es llevada con correc
ción y garra. En todo momento, 
el espectador es provocado por 
una personal manera de hacer 
cine y tiene dos opciones; en
trar en el juego, y la película le 
resultará apasionante, o man
tenerse al margen, y entonces 
opinará que el film no hay por 
donde cogerle. La fotografía y 
la música cumplen su función. 
Los intérpretes, empezando 
por la bellísima Valerie Kaprisky 
que hace un papel convincen
te, dan en conjunto la talla, re
querida. El cine de Zulawsky 
provoca una división en el pú
blico y la crítica: hay a quien 
este cine le produce rechazo y 
hay a quienes les parece real
mente interesante y positivo. El 
que escribe estas líneas, perte
nece al segundo sector. (Se 
proyecta en el Cine Avenida).

J. C. P. M.

NOTA.—No nos responsabi
lizamos de los cambios de últi
ma hora.

DEL GRANDE 
AL CHICO ;

Pintores 
morañegos

Ha sido, creemos, la aso
ciación cultural "Santa Inés”, 
que lleva a cabo una impor
tante labor en la zona de 
Crespos, quien tuvo la inicia- 

' tiva de organizar una muestra 
de pintura realizada por ar
tistas morañegos. No debió 
resultarles difícil encontrar al 
grupo de ocho pintores cuyas 
obras eran conocidas en el 
pequeño núcleo de sus fami
liares, sus amigos, sus pue
blos. En todos los pueblos 
hay algún poeta, algún pintor, 
algún buen deportista, algún 
grupo de personas que se dis
tinguen por su buen hacer. Lo 
duro a veces es el anonimato 
y el no haber tenido la opor
tunidad de asomarse a círcu
los más amplios, para poder 
ser valorados y reconocidos.

No esperábamos una se
lección de pintura de extraor
dinaria, calidad, cuando ños 
acercamos a la Sala Reyes 
Católicos, a contemplar con 
cariño la obra de nuestros 
paisanos: pero justo es reco
nocer que nos sorprendió 
gratamente lo contemplado. 
Hay juventud en los cuadros 
que con el tiempo se irá pu
liendo y perfeccionando, hay 
sinceridad e ideas nuevas, 
que no aparecen en las pro
líficas exposiciones de tanto 
autor surrealista y abstracto 
a que nos tienen acostumbra
dos las salas de arte, hay una 
fuerza y una luz, un color, 
que debe dar esa maravillosa 
tierra nuestra, plena de trans- 
parertcias y horizontes, que 
es La Moraña. Casi todo lo 
dicho se puede aplicar al 
conjunto de los expositores; 
aunque ciertamente también 
hay diferencias y no todos 
poseen la misma calidad ni 
conocimientos. A decir ver
dad, tampoco yo me conside
ro con suficientes conoci
mientos para hacer una críti
ca profunda sobre todos los 
aspectos que deben ser eva
luados en el análisis de una 
obra susceptible de ser con
siderada artística. En otros 
casos, ni siquiera han ex
puesto los autores una mues
tra suficientemente amplia 
para corroborar las impresio
nes que pueden obtenerse de 
los cuadros colgados. Pero sí 
podemos decir, sin desmere
cer a nadie y sin conocer a 
más de un autor, que nos ha 
gustado la limpieza, sosiego y 
pulcritud, de los cuadros de 
Tomás H. Berlana, la imagina
ción y estilo de Félix Izquier
do, que son los dos autores 
que más exponen, la fuerza y 
vitalidad de las sanguinas de 
M. García, la inspiración y 
originalidad de Virgilio Jimé
nez, el colorido de P. J. Her
nando y las cualidades que 
apenas se adivinan, porque 
se han limitado a un solo 
cuadro, de EJ. Manzano, Rosa y
M. Gutiérrez. MAXIMIUAÑO

PIJAMAS
REYES CATOLICOS. 8
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Pequeño mundo
EI agua se iba 
riendo

Se acabaron los tiempos de 
aquello de “el buen paño en 
el arca se vende”.

En nuestra sociedad de 
consumo la publicidad se ha 
hecho necesidad vital para 
los que venden el paño, las 
ideas, el arte o los frutos de la 
tierra.

Nuestra provincia —tan va
riada desde el punto de vista 
geopolítico— tiene parajes y' 
paisajes de singular belleza. 
Es bueno conocerlos y darlos 
a conocer. Basta caminar por 
la vida con los ojos abiertos 
para descubrir las bellezas 
naturales —en este caso, las 
nuestras— y, con la natura
leza, las personas, que valen 
más que el paisaje.

Me llamó la atención una 
tarde de la primavera del 84 
ver a dos viejecillos de Pie
dralaves, apoyados sobre el 
pretil del puente próximo a la 
Ermita y al Club Parroquial, 
contemplando boquiabiertos 
cómo bajaba el agua limpia 
de la garganta de Nuño Cojo 
saltando de alegría entre las 
piedras pulidas desde cien
tos de siglos.

Los dos jubilados, que pa
recían hechos de troncos de 
cepas, al estilo de San Pedro 
de Alcántara, me contagiaron 
de ün cierto mimetismo de 
postura y los estuve obser
vando durante unos minutos. 
Me acordé dé la primera vez 
que ví el mar en Comillas. 
Estaría alrededor de una hora 
contemplando la sucesión dé 
las olas gigantes que llegaban 
al acantilado y soltaban su 
trallazo de agua y de espuma 
sobre las sufridas rocas. Si 
alguien me sorprendió, no 
dudaría que era nacido y cria
do en tierra adentro y que 
veía el mar por vez primera.

Volviendo al punto de re
ferencia de la “Perla del Tié
tar” me atreví a preguntar a 
los simpáticos viejos:

—¿Qué hacen así tanto 
tiempo?

—Pos ya v’usté... viendo 
cómo corre el agua.

—Pero ya la habrán visto 
tantas veces...

—To la vida. Pero no nos 
cansamos de mirarla, ya v’us- 
té.Cada día nos parece nueva, 
¿verdá, Paco?

Qué razón tenían estos lu
gareños. Sentí la tentación de 
preguntarles si habían oído 
alguna vez que nadie se baña 
dos veces en el mismo río o si 
les sonaban los versos de 
Jorge Manrique: “Nuestras 
vidas son los ríos/ que van a 
dar en la mar/ que es el 
morir”. Pero preferí dejarlos 
saborear su propia contem
plación.

El agua se iba deprisa. De la 
garganta al Tiétar. Del Tiétar 
al Tajo y del Tajo al Atlántico.

Así avanza hacia el final de 
su destino la vida de las per
sonas. La de los creyentes 
desembocará en la luz. En la 
luz de la visión total.

David Alba

Anúnciese 
en

EL DIARIO 
DE AVILA

Miguel Herrero y Rodríguez de 
Miñón LUMBRERAS El salón de la Caja Rural abarrotado de público LUMBRERAS

Conferencia en la Caja Rural ante cuatrocientas personas

Herrero de Miñón: “Los problemas tienen 
soluciones posibles e ilusionantes’’
Avila. M.F.

“No nos encontramos en ningún 
caos; pero hay muchos proble
mas que el Gobierno prometió 
resolver y no ha resuelto y otros 
que ha creado innecesariamen
te, Los problemas tiene solu
ciones posibles e ilusionantes. 
Nosotros tenemos soluciones y 
una gran oferta qué queremos 
concretar y hacer más explícita, 
hacerlas penetrar en la sociedad 
española y convencería de que 
las grandes palabras: libertad, 
progreso, solidaridad, etc., hay 
que llenarías de realidad; mejor 
educación, mejores transportes, 
mejor justicia, creación de más 
riqueza, no repartiendo de forma 
mezquina lo que hay. Hay que 
concretar estas grandes palabras 
en los grandes problemas espa
ñoles”.

Este es el mensaje que el por
tavoz del Grupo Popular en el 
Congreso y vicepresidente na
cional de AP., Miguel Herrero y 
Rodríguez de Miñón, dirigió a los 
abulenses ayer en la conferencia 
‘Una política liberal-conserva

Una programación irregular para el fín 
de semana
Emilio C. García Fernández.

La producción norteameri
cana Capricornio Uno y la 
europea La advertencia, van a 
ocupar un lugar destacado en 
los espacios cinematográficos 
de que dispone Televisión en 
este fin de semana, que se 
completa con una película es
pañola El diablo toca la flauta 
(1953), de José M^ Forqué, que 
no va a ofrecemos nada nuevo 
en la sobremesa.

Esta noche, aquellos aficio
nados abulenses que no hayan 
podido ver en su momento la 
película Capricornio Uno (Ca- 
pricor One, 1978), podrán asis
tir a una historia de política- 
ficción, con un supuesto viaje 
a Marte incluido, rodeado éste 
de emoción, intriga, heroísmo... 
y con un doctor James Kello- 
way, falto de escrúpulos, que 
monta, en un hangar muy ale
jado del centro espacial de 
Houston, todo un planeta Mar
te...

Las reflexiones de todo tipo 

dora para España”, con la que 
iniciaba un nuevo programa de 
actividades de la Fundación Cá
novas del Castillo en Avila.

CONFERENCIAS DE 
DESTACADAS 

PERSONALIDES
El delegado de la Fundación 

en Avila y presidente de A.P. 
Feliciano Blázquez Sánchez, hi
zo la presentación del conferen
ciante, destacando su persona
lidad política e intelectual, así 
como los fines de la fundación y 
3U programa de actividades, que 
se quiere que tengan una perio
dicidad mensual y en las que 
intervendrán Emilio Romero, Fer
nando Suárez, Alfonso Osorio, 
etc. Hasta ahora, esta organiza
ción cultural, había venido or
ganizando coloquios, cursos y 
conferencias sobre temas de in
terés para los pueblos, como el 
Urbanismo, cámaras agrarias, 
centros de salud, educación, etc.

La conferencia se celebró en 
el Salón de Actos de la Caja Rural 
Provincial, asistiendo al mismo 
alrededor de 400 personas, entre 

surgen ante esta película que 
intenta hacemos partícipes de 
lo que pudo haber sido una de 
las estafas más sonadas de la 
Historia de la humanidad. ¿Se 
imagina usted por un momen
to, amigo lector, que el hombre 
no haya pisado la Luna, y que 
las imágenes transmitidas a to
do él mundo hubiesen sido 
filmadas en un desierto o en un 
estudio de televisión, y que la 
imagen recibida en nuestros 
televisores fuese alterada y con
venientemente manipulada? 
Entonces pensaríamos qué es 
lo que sucede en un organismo 
como la NASA, de qué manera 
influye la CIA, qué pasa con los 
presupuestos destinados a la 
investigación espacial... Fábula 
o no, estos son algunos de los 
temas que nos puede sugerir" 
esta película de Peter Hyams, 
director y guionista, del que 
recordamos otros títulos como 
Atmósfera cero (1981) y Los 
jueces de la ley (1983), así co
mo el que próximamente se 

las que se encontraban el dipu
tado del Grupo Popular en Avila, 
José María Aznar; los senadores 
Carlos Jaramillo y Rafael Már
quez; procuradores en las Cortes 
de Castilla y León, representan
tes de la Coalición en el Ayun
tamiento de Avila, etc.

Con anterioridad,' Miguel He
rrero y Rodríguez de Miñón ha
bía respondido a las preguntas 
de los medios de comunicación 
abulenses, en rueda de prensa 
celebrada en el Hotel Cuatro 
Postes. En ella criticó la rigidez, 
según sus palabras, del régimen 
autonómico que quieren impo
ner los socialistas, sin tener en 
cuenta las diferencias entre unas 
regiones y otras como la nuestra, 
donde las Diputaciones y las 
provincias tienen mayor perso
nalidad y entidad. Consideró po
sitivo el pacto de los socialistas 
vascos y del PNV, siempre que 
contribuya a la mejor goberna
bilidad del País Vasco y a la 
progresiva integración del PNV 
en la política nacional. Negó que 
estuviera abierta la sucesión de 
Fraga, a quien consideró líder 

estrenará en España 2010 (se
cuela de la famosa 2001 una 
odisea del espacio, de Kubrick).

Juan Antonio Bardem, el 
que había arremetido contra’ 
los planteamientos estético-in
dustriales del cine español en 
las famosas “Conversaciones 
de Salamanca” de 1955, es hoy 
un director que se encuentra 
desamparado por una industria 
que no apoya sus proyectos y 
por un público para el que sus 
películas no resultan atractivo 
alguno. La advertencia (1983) 
ha sido producida fuera de Es
paña, en tres países del Este 
(Bulgaria, URSS y RDA).

A lo largo de treinta años. 
Bardem ha realizado algunas de 
las películas más significativas 
de la Historia del cine español; 
ha sido un académico del cine, 
narrador inconfundible, inte
lectual. Sin embargo su bús
queda de la denuncia fue apri
sionada por el apasionamiento 
político que deterioró su ca
rrera, repleta de confusionismo 

indiscutible del partido y de la i 
coalición. Se mostró esperanza- ! 
do respecto a las conclusiones 
del Congreso del PDP, que de- j 
berá subrayar las coincidencias j 
con AP., etc. J

En la rueda de Prensa inter
vinieron también el diputado Jo
sé María Aznar, que consideró 
imperfecta y errónéa la Ley de 
Bases de Régimen Local del PSOE; 
el procurador en las Cortes de 
Castilla y León, Ricardo Saborit, 
que cuestionó la posibilidad de 
que algunos miembros del Gru
po Mixto votaran a favor del 
Grupo Popular en el rechazo de 
los presupuestos de las Cortes de 
Castilla y León y el presidente de 
A.P. en Avila, Feliciano Blázquez, 
que se mostró satisfecho por el 
nuevo rumbo del Ayuntamiento 
de A’vila.

Con anterioridad Herrero de 
Miñón y los parlamentarios de 
su grupo habían estado en Aré¿; 
valo, visitando la sede del par
tido, saludando al alcalde y par
ticipando en una comida colo
quio con más de 200 personas. 

desde finales de los sesenta. 
Nadie puede olvidar, entre otras, 
obras como Esa pareja feliz 
(1951), Cómicos (1953), Muerte 
de un ciclista (1955). Calle Ma
yor ( 1956) y La venganza ( 1957). 
películas que completarori la 
década más vibrante y creativa 
del autor, una de las más re
cordadas. Sus obras posterior- 
res van a ir decayendo en ca
lidad. En televisión se ha po
dido ver. en septiembre pasa
do. su película más reciente. 
Siete días de enero (1979). que 
confirmó su decadencia narra
tiva al ofrecer una obra falta de 
ritmo, muy agarrotada, com
pacta y falta de fluidez.

La advertencia (1982). pelí
cula no estrenada comercial- 
mente en España debido al poco 
interés despertado entre los dis
tribuidores. desarrolla los mo
mentos político-sociales vividos 
en 1932-33 por Giorgi Dimitrov, 
obrero búlgaro y una de las fi
guras más sobresalientes del 
comunismo en estos años.
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EL BARRACO AREHAS DE

Llegaron el vino nuevo y las Este año la aceituna dará más aceite
matanzas
Aún existe vino de cosecha propia
El Barraco. Faustino del Monte.

La temperatura ha subido con
siderablemente y, sin abandonar 
las prendas de abrigo, todos an
damos más estirados y desentu
midos. El frío nos había congela
do hasta las ideas. Por ateridos, 
no podíamos ni articular palabra.

.1 Se fue el hielo y vino la lluvia, 
que ya riega amorosamente los 
campos de sementera, que se van 
mullendo para ofrecer una cama 
más cálida y reconfortante a los 
trigos, que día a día, sin sentir, 
como sin darnos cuenta, irán 
creciendo para granar su espiga 
y cubrir de verde la campiña, 
hasta que» allá por los primeros 
calores estivales, tornen en dora
do los paisajes- para luego, con la 
siega, la trilla y la limpia, queden 
transformados en fruto los es
fuerzos y desvelos de nuestros 
hombres del campo, acostum
brados a mirar el futuro sobre un 
horizonte incierto, dibujado por 
nubes y vientos a veces irtespe- 
rados, llegados a destiempo. Los 
pastos también crecerán y nues
tros pastores, apoyados en la fe 
del que nunca desespera, verán 
engordar sus reses.

Pocos son' los agricultores 
que, después de laborear sus 
viñas recoger la uva, no aportan 
su fruto a Cooperativa Viníco
la. Pero todavía quedan viticul
tores aferrados a la tradicional y 
arraigada costumbre de hacer su 
vino en la propia bodega, donde 
ritualmente van observando y vi
gilando la fermentación del mos
to hasta verlo convertido, des
pués de no pocos cuidados, en el 
morapio que cada día le acom
pañará en su mesa y que presidi
rá, entre el bello recuerdo de la 
viña y el orgullo de una elabora

Días de apertura de los
almacenes del SENPA

Para conocimiento de los 
agricultores, fabricantes y pú
blico en general, la Jefatura 
Provincial de Agricultura hace 
saber que los días de apertura 
previstos en Unidades de Al
macenamiento del SENPA en la 
provincia, durante el mes de 

NUEVO DOMICILIO 
SOCIAL

JUNTO AL AMBULATORIO, S.S.
C/ AVDA. DE JOSE ANTONIO, 28

TELEFONO: 22 50 89 - AVILA -

ción bien hecha, las ceremonias 
importantes. Ya son muchos los 
que presumen del vino nuevo, 
invitando a los amigos a probar 
la cosecha, entre el aroma fresco 
y volátil que se desprende del 
lagar, ubicado en un semisótano 
atrincherado, que alberga al va
lioso tesoro. Entre prueba y prue
ba surgen las comparaciones yja 
calificación de los catadores, pe
ro el anfitrión no duda en ensal
zar de mil modos la calidad de 
sus caldos, tratando siempre de 
firmar y colgar la mejor etiqueta. 
Es el apego a lo propio.

Las matanzas llegaron a su fin. 
Ya cuelgan de las campanas de 
las chimeneas chorizos y morci
llas, lomos y jamones, tocinos y 
un sin fin de chacinas adobadas, 
que reciben el aliento humeante 
de la lumbre que, como ingre
diente imprescindible y natural, 
irá dando el color y el inigualable 
sabor sazonado de lo que queda 
de aquel cerdo cebado a capri
cho y con mimo desde muchos 
meses antes de ser sacrificado. 
Todo y sera vianda especial que 
ocupará un lugar de preferencia 
en las despensas.

Con los atractivos gastronó
micos que ofrecen las matanzas 
y el buen vino, con el muro del 
pantano del Burguillo ya transi
table y la bueba pavimentación 
de la carretera N-403, reciente
mente reformada, muchos barra- 
queños que por condiciones la
borales viven en Avila, en Ma
drid, o en otras capitales cerca
nas, concurren aquí los fines de 
semana para disfrutar degustan
do esos exquisitos y extraordi
narios productos de la tierra, 
propios de este tiempo. 

febrero, serán todos los del mes 
en Arévalo, Avila, Fontiveros, 
Crespos, Hernansancho, Ma
drigal, Muñico, Narros del Cas
tillo, Piedrahita, Sanchidrián y 
San Pedro del Arroyo, de 8 a 
15,30 horas, de lunes a viernes.

Elecciones en las
Arenas de San Pedro. Niño.

Por si fuera poco dura la cues
ta de enero, miren por dónde, 
viene el tiempo climatológico y 
nos pone unos gélidos carame
los en el camino que nos hacen 
imposible franquear las mu
chas dificultades que esta crisis 
ha puesto por estos pagos. Ya es 
mala suerte que, sobre la temida 
cuesta, tengamos que resbalar 
subiéndola. Casi imposible.

Claro que no vamos a rendir
nos. Tendremos que calzamos 
los "crampones” y tirar tesonera
mente de las contrariedades. Por 
eso nuestras gentes se han lan
zado ardorosamente, para com
batir los fríos reinantes, a los 
olivares y "peinarlos” conve
nientemente en busca de la codi
ciada aceituna que este año, al 
decir de los expertos, dará un 
elevado porcentaje de aceite. Es 
la vertiente bonancible de las 
heladas que eliminan la “bona” 
tan abundante cuando el tiempo 
es lluvioso. Los fines de semana 
los olivares registran una imá- 
gen pintoresca y viva de los 
aceituneros, que, por estas tie
rras, nunca han sido altivos.

Por cierto que todavía que
dan algunas personas mayores, 
de las que habitualmente viven 
fuera de nuestro pueblo» entre 
nosotros, con el único objetivo 
de intentar llenar sus zafras con 
la grasa vegetal más famosa del 
mundo. Es una estampa entraña
ble que se repite año tras año.

Y entre los afanes olivareros y 
el frío reinante, que aunque no 
es como en otros lugares de la 
provincia, también baja de los 
cero grados en ocasiones, nues
tro pueblo ofrecía un aspecto 
fantasmal el domingo por la ma
ñana. Sus calles vacías dabañ 
una imagen insólita pasadas las 
diez de la mañana. Dos horas 
antes, algunas minicuadrillas, se 
habían reunido en la Cruz del 
Mentideiro y La Carrellana como 
en los viejos tiempos. Un rato 
más tarde los penachos de humo 
"acusaban” los lugares donde 
los costales iban poco a poco 
irguiendo sus figuras. Ya no se 
hacen, o se hacen mínimamente, 
aquellos dediles con las bellotas 
que protegían los dedos contra la 
abrasión y servían de punzón 
para arrancar las aceitunas cla
vadas en el suelo. Tampoco el 
“ramón” es buscado por las ca
bras en los mismos olivares ni 
sus partes leñosas sirven para 
“fabricar” el ciscó que alimenta
ría nuestros braseros en aque
llas mesas camillas alrededor de 
las cuales se tenían largas vela
das, y, sobre todo las mujeres, 
tenía que proteger sus piernas 
para evitar que se adornaran con 
las “cabrillas".

Cuando llega este tiempo, así 
como en el estiaje veraniego, se 
hace más patente la necesidad 
de instalar una depuradora que 
devuelva las aguas convenien
temente limpias a nuestros ríos.

FABRICANTE DE MARRON GLACE Y MARRON EN ALMIBAR 
NECESITA REPRESENTANTE 

para la provincia de Avila. Relacionado con Pastelería 
Interesados escribir a o llamar por talófono 

Apartado 91 - ORENSE Telf.: 988 - 222650/54.

Escuelas de Formación Profesional
Sería el complemento ideal para 
ese colector que se completará, 
esperemos que pronto, con la 
segunda fase.

EL BARRIO DEL CANCHAL
Uno de los barrios más hermo

sos de nuestro pueblo lo consti
tuye El Canchal. Sus casas y sus 
moradores han sido inmortaliza
dos por pintores y fotógrafos 
desde siempre y en todos los 
tiempos. Es, sin duda, el testimo
nio más típico de esa arquitectu
ra rural que solamente va que
dando en el recuerdo y en los 
tratados nostálgicos de esto que 
ya, desgraciadamente, es casi ar- 
quelogía.

Pues bien. El Canchal, es uno 
de los pocos lugares de Arenas 
que todavía está sin pavimentar. 
Ciertamente hay que tener cui
dado para que no se cometa 
ningún disparate como ocurriera 
con la fuente de La Nava, que se 
dejó semienterrada y en tal si
tuación sigue, pero tampoco es 
preciso una obra de ingeniería 
para dar solución a este proble
ma. Viven en esta plazoleta algu
nas personas que frisan eso que 
se ha llamado “la tercera edad” y 
no les es fácil conservar el equi
librio y más de un traspiés han 
sufrido como consecuencia del 
mal estado en que se encuentran 
“los gorrones”, donde los hay 
que en algunos lugares han des
aparecido y queda solamente la 
piedra subyacente.

Es un barrio que visito fre
cuentemente porque por allí viví 
y por ese pintoresquismo a que 
hacía mención. Allí se remansa 
rñi espíritu y encuentro una pazy 
sosiego admirable. Como mu
chos de aquellos vecinos tienen 
la infinita paciencia de leerme 
en este periódico me instan para, 
que saque en “el papel” su aban
dono para ver si nuestros ediles 
se aplican diligentemente a po
ner al día, decentemente, aquel 
barrio o por mejor decir aquel 
típico rincón. Aquí queda mi 
inquietud y la esperanza de que 
los miembros de la Corporación 
activarán la puesta al día, respe
tando el entorno, de El Canchal. 
Que lo piensen bien para no 
hacer ningún disparate pero que 
lo piensen pronto. Y sobre todo 
que lo ejecuten. Incruentemente.

Dicen mis colegas, los de los 
desayunos mañaneros, que muy 
bien por el Sr. gobernador. Que 
eso había que hacerlo y ya está 
hecho. Que la paz está por demás 
sobresaltada para que nos aus- 
ten con explosiones suplementa
rias que van a terminar con 
nuetro corazón maltrecho. Y ya 
hay demasiados infartos, y et
cétera. Pues lo que dicen mis 
colegas, que el Sr. gobernador ha 
prohibido la venta y explosión de 
petardos en todo tiempo y lugar 
no autorizados que práctica
mente son todos y siempre. Que 
los coheteros específicos serán 
los que la autoridad designe y 
punto. En nuestro pueblo tene

mos a Barritote que tiene “car
net”. Que sea él quien oficial
mente lo haga. Y si hay que tirar 
muchos pues que se nombre un 
ayudante a modo de subsecre
tario puesto que, si algún día 
hacemos ese mini estado inde
pendiente en el que se trabaja 
eficazmente, pues tendríamos 
que nombrarle ministro de la co
hetería oficial. Y no doy más 
pistas. Ahora lo que falta es que 
si alguien contraviniere la “ley” 
pues que la ley caiga con todo su 
peso sobre el contraventor. Y se 
acabó. Muy bien, Sr. gobernador. 
Y procure vigilancia para que su 
orden se cumpla.

ELECCIONES EN LAS ESCUELAS

Quiero incluir la petición del 
Ayuntamiento para que las es
cuelas de Formación Profesio
nal, que caminan animosamen
te en su primer curso, amplíen 
sus actividades a especialidades 
de la madera, carpintería y Servi
cios Turísticos. Si alguna vez la 
economía mejora tendremos 
gentes preparadas para atender a 
los que vengan como turistas y 
atender la demanda de buenos 
artesanos de la madera. Aquí 
tenemos materia prima para am
bas cosas. Hay que prevenir para 
cuando lleguen tiempos propi
cios.

En las escuelas se ha consti
tuido el Consejo de Dirección y 
la Junta económica.

Hubo elecciones a las que se 
presentaron dos candidaturas. 
Una la formaban conocidos mili
tantes del partido comunista de 
Arenas que sacaron CINCO vo
tos. La otra candidatura sacó 
OCHENTA.

Se rumoreaba que la candida
tura derrotada presentaría una 
impugnación. Cuando escribo 
estas líneás no ha sido presen
tada.

Por cierto que el PC ha sacado 
su Boletín n.° 1, que hace el 
número 2, Asunto de Todos. Un 
poco más monográfico que el 
primero, se ocupa, entre otras 
cosas, de los logros del Ayunta
miento de Santa Cruz del Valle, 
regido por el PC. No todo el 
mundo está de acuerdo con los 
planteamientos de la actual cor
poración según pudimos recoger 
de los comentarios que se susci
taban a la lectura del Boletín. 
Otros temas que se abordan es
tán relacionados con la crea
ción de una Planta de Carbón 
Vegetal por el mismo Ayunta
miento.

No parece que la cordialidad 
reine en nuestro Ayuntamiento. 
Los concejales de A.P. han re
nunciado a sus responsabilida
des en las comisiones de las que 
provisionalmente se hacen car
go los miembros de CDS.

Esperamos, los ciudadanos, 
que se imponga el buen criterio y 
que el Ayuntamiento funcione 
en los niveles de eficacia que 
todos necesitamos.

Consultorio de Planificación Familiar 

GLORIA 
CARMONA 

SAEZ
TOCOGIN ECOLOGO

CLINICA SANTA TERESA 
CONSULTA: Previa petición de hora 
de 4 a 5 tarde. Teléfono: 22 14 50

C.M. n.» 37
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CANDELcDA

Los cultivadores molestos eon la Administración
Traigo hoy a nuestras pági

nas, al presidente de la Aso
ciación Provincial de Cultiva
dores de Tabaco de Avila, el 
candeledano Félix Plaza, que 
rige esta Asociación desde el 
mes de agosto del pasado año.

Esta Asociación compren
de a todos los cultivadores de 
la provincia que están reparti
dos en los términos municipa
les de Arenas de San Pedro, 
Ramacastañas, Lanzahita, 
Poyales del Hoyo y Candele
da, además de acoger a algu
nos de Madrigal de la Vera 
con tierras en Candeleda. El 
número de afiliados es de 736 
y se define la Asociación co
mo un Organo independiente 
y apolítico, Félix Plaza per
tenece a la vez a la Ejecutiva 
Nacional de la Federación 
Nacional del Cultivo de Ta
baco, que abarca a todas las 
Asociaciones provinciales e 
insulares. De aquí que una 
conversación con él, sea 
siempre interesante y llena de 
contenido.

En primer lugar, quería 
trasladarte, Félix, la pregunta 
que le hacía al jefe del Centro 
de Candeleda en la pasada 
entrevista que publicamos en 
este periódico, sobre el tema 
de las clasificaciones en esta 
campaña que a nivel de 
comentario de calle, recogían 
un malestar de los cultiva
dores. ¿Qué me puedes decir 
tú como presidente de la 
Asociación a este respecto?

—Pues sí, el sistema de 
clasificación ha sido durísi
mo, eso es indudable. Cada

'^ecattced
de tMiHoU'M^

PARIS

ALTA COSMETICA

año es mucho más duro y yo 
diría como anécdota, a nivel 
de Federación, que se ha 
comentado mucho el sacar un 
porcentaje de tipo medio, de 
llegar a x ptas. kilo, incluso 
nos consta que tuvieron una 
reunión a estos efectos los 
clasificadores del Servicio. 
Cada año son más duras, no 
son mejores ni peores que las 
de anterior campaña, sino que 
habrán sacado su porcentaje 
concretamente. Incluso^ este 
año a pesar de las quejas y 
que la Asociación, se ha 
puesto a defender muchísimos 
días, incluso un fardo de un 
cultivador, que nosotros en
tendíamos que estaba mal 
clasificado. Vamos a sacar un 
porcentaje más de primera, 
menos de tercera y más de 
segunda, pero yo entiendo 
que en Avila las clasificacio
nes son durísimas y no están 
de acuerdo con el producto 
que se está entregando.

—¿Cómo puede ser que los 
clasificadores de los diversos 
Centros de Fermentación se 
reúnan para fijar un baremo 
de precio-kilo de media? ¿Qué 
me puedes decir de ésto?

—Efectivamente, a nadie se 
le ha escapado a nivel de 
Federación, y a los que 
estamos en el comité ejecutivo 
nacional mucho menos, este 
tipo de reuniones. Lo que está 
claro para nosotros es que los 
hilos los está moviendo Taba
calera a su antojo y a su nivel 
económico y qué duda cabe 
con una dosis política bastan
te grande.

Una atractiva Armonía 
de Color. OBSEQUIO 
para usted valorado 
en 2.850 Ptas. al com
prar dos productos de

-^Creo que si la asociación 
que presides es un órgano 
apolítico, es lamentable que 
esto sea así y creo que a nivel 
de presidente podías contar
nos algo de cómo incide este 
tema en los cultivadores, qué 
preocupaciones tienen y sobre 
todo si el ambiente que se 
respira entre ellos está con esa 
reconversión célebre en la que 
estamos todos implicados.

SI LA RECONVERSION, 
PERO...

—Bueno, la reconversión es 
indudable. Nosotros desde el 
principio no la hemos esti
mado correcta, no porque no 
hiciera falta ya que incluso un 
informe de la Federación la 
consideraba buena. En lo que 
no estamos es en el sistema 
que ellos han empleado para 
hacerla. Los agricultores es
tán reaccionando mal, mu
chos de ellos ni lo entienden, 
porque evidentemente hay 
que estar metido en los entre
sijos dé este tinglado para 
entenderlo. Lo que pasa y yo 
te voy a contar por ejemplo, 
desde la última reunión gene
ral que tuvimos en el mes de 
septiembre, yo mandé toda la 
correspondencia a hacer los 
descuentos habituales al Ser
vicio: el Servicio me contestó 
el 22 de noviembre y el 21 
para las cartas de tabaco ru
bio, o sea peor puñalada por 
la espalda no se la pueden dar 
a una Asociación que es apo
lítica, ya que días después yo 
trasladaba al director de Pla
nificación Agraria, al director 
general del Servicio, ai minis
tro de Agricultura, en el Mi
nisterio de Agricultura, que 
no éramos políticos, que nin
guno de los que estaba en la 
Junta Provincial habíamos 
pertenecido al Sindicato Ver
tical, algo que por lo visto no 
les gustaba, y les decía que en 
las próximas elecciones a Cá
mara Agraria, que parece que 
es el boom de todo este tingla
do, del descuento y tal, no 
íbamos a presentamos. Yo le 
di la palabra que la Asocia
ción no se presentaba a estas 
elecciones, que queríamos ser 
ún grupo independiente, de
fendiendo nuestros productos 
y estar preparados para una 
posible entrada al Mercado 
Común, dentro del cual cree
mos que tenemos algo que 
decir y hacer por la calidad de 
nuestros productos.

—Efectivamente, es reco
nocido por todo el mundo 
que los tabacos de Candeleda 
son los que ofrecen un tipo de 
calidad más avanzado, mucho 
más que los de Cáceres y, 
por supuesto, que la zona 
andaluza. ¿Tú crees que el 
tabaco de Candeleda, concre
tamente, está mal pagado?

—El tabaco nuestro respec
to a otros está fatal. Yo creo 
que si por calidad fuera no se 
puede hablar de una clasi

ficación normal de aceites, 
cuando no se sabe la canti
dad que corresponde a estos 
tabacos, pero lo que sí se 
puede ver es la calidad y su 
elaboración después y a mí 
me parece que es fabulosa.

—Comenta el jefe del Cen
tro de Candeleda en la entre
vista antes citada, que los 
cultivadores de Candeleda 
van mejorando en sus entre
gas de tabaco y van siguiendo 
las normas que da el Servicio 
cada vez mejor. ¿Cómo ves tú 
el tema* a nivel de presidente 
de los cultivadores?

—Bueno, yo aquí tengo que 
distinguir dos cosas y para mí 
muy notables. La primera es 
que por parte, lo mismo del 
director provincial de Avila 
como por el jefe del Centro, 
son dos personas bastante 
ecuánimes y justas, que no 
hacen otra cosa más que reci
bir y acatar órdenes de la 
Jefatura Superior. Eso está 
claro y se reconoce así, lo que 
pasa es que yo sigo pensando 
que aún con todos estos da
tos y hechos de ellos, van a 
por el agricultor de una ma
nera un tanto descarada, y 
respecto a la segunda parte a 
lo que decías que se escogen 
mejor los tabacos, yo comen
taba a nivel nacional al direc
tor del Servicio, este verano 
pasado, que o éramos muy 
duros de mollera los cultiva
dores de tabaco de la provin
cia de Avila y sinó, por todas 
las experiencias de un año, 
otro y otro, incluso de seis o 
siete seguidos, no supiéramos 
hacerlo bien. A mí me dá la 
sensación de que cuando no 
es por el escogido, es por el 
color o porque es más corto o 
porque tiene moho, total que 
siempre estamos danzando con 
los mismos pilares. Este año 
se nos dijo que no iban a 
entrar tabacos con las venas 
agotadas;, no hemos tenido 
problemas de ésto, pero sí con 
la humedad. En resumen, el 
cultivador lleva siempre las de 
perder.

SOMOS UNA 
ASOCIACION

—Ahí les has dado. Siem
pre es lo mismo, el caso es que 
por unas u otras causas el 
sufrido agricultor en unos 
productos por los intermedia
rios, en otros por exclusi
vas, etc., no depende ya tan 
sólo del cielo. Bien, ¿quieres 
decirme ya, como final, cuál 
es vuestra actitud como Aso
ciación Provincial para resol
ver todos estos temas?

—Nosotros debemos seguir 
actuando como Asociación, 
todos juntos a pesar de las' 
tarascadas que nos están man
dando desde el Servicio, Ta
bacalera, la Administración o 
quien sea, no lo sé, pero lo 
que sí está claro es que proce

de de arriba. Debemos estar 
todos agrupados y seguir es
perando a tener una mejor 
oportunidad, quizá esa opor
tunidad que en el año 89 va a 
quedar con el tabaco rubio y 
procesado. libre y en el 91 el 
negro; quizá esperando que 
un día sea reconocida la cali
dad de nuestros tabacos, y 
sobre todo no desintegramos, 
que es lo que ellos están 
buscando y además de una 
manera brutal, con la que no 
estoy conforme. Te comenta
ré que la última del Servicio 
ha sido escribir una carta 
cada cultivador diciéndoles 
que podían ir a recoger sus 
cartas de pago al Centro a los 
quince o veinte días de la 
eiitrega de sus tabacos. Algu
nos cultivadores, llevamos con 
el tabaco entregado dos meses 
y hasta ahora no nos han 
dicho nada. Es más, hoy mis
mo hay que abonar cinco mi
llones y medio de la póliza de 
Agro Seguro, cuando esos 
descuentos ya los tenemos 
realizados nosotros: Tabaca
lera no ha dado un duro al 
Servicio y ese dinero lo tienen 
que pagar los cultivadores, 
están jugando con nuestros 
dineros y creo que el Servicio 
no tiene unas líneas definidas. 
Yo creo que lo primero que 
tiene que hacer es ponerse en 
condiciones, marcar una línea 
definida con las Asociacio
nes, y entre nosotros conse
guir los resultados más homo
géneos que podamos llevar.

También tengo que decir 
que están a por las Asocia
ciones, que quieren desinte
gramos. Tenemos pruebas 
candentes como por ejemplo 
las célebres cartas diciendo a 
los agrupados que no hace 
falta pagar la cuota de aso
ciación; la campaña solapada 
que se hace con los cultiva
dores individualmente con el 
fin de sembrar el malestar, etc. 
Afortunadamente en la pro
vincia de Avila todos los culti
vadores realizan sus activida
des dentro de nuestra Asocia
ción y no se ha dado ningún ca
so hasta ahora de que alguno 
retire las cartas del Centro. 
En fin yo creo que por unas y 
otras causas no debemos estar 
siendo perseguidos de una 
manera que no es justa, y 
mucho menos se merecen los 
cultivadores de tabaco.

Bien muchas gracias Félix y 
ya sabes que en este corres
ponsal tendrá cabida siempre 
el exponer las cosas que afec
ten a nuestros cultivadores. 
Ahí están tus declaraciones. 
Creo que hay cosas de ellas 
que alguien puede recoger y 
esperemos que la Asociación 
Provincial que tú presides si
ga en su puesto y sigas defen
diendo como hasta ahora los 
derechos de los cultivadores 
candeledanos.

Del 28 de enero 
al 2 de febrero

Solicite hora al Telf. 21 23 46 
para su tratamiento en cabina.

F. GOMEZ 
DE LIAÑO 

OFTALMOLOGO
Cirugía Ocular-Lentillas 

Consulta da 4,30 a 8 (excepto 
miércoles y sábados)

I* Don Cannelo, 22 - l.«B Telf.: 224024
(Frente al Parque de San Antonio)

C.M. n.* 5

JOSE ESTEBAN ANTON
PODOLOGO 

AFECCIONES DE LOS PIES

—Pies planos, cavos...
—Ortopedia.

Plantillas a medida.
ortosis. prótesis, etc.
Consulta previa petición de hora.
Teléfono: 22 98 38.
Paseo de San Roque. 29 - 2.® D

VP-8.
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En el Pleno celebrado ayer

Se reestructuraron las Comisiones de la 
Diputación
Las obras del Torreón de los Guzmanes, incluidas en Planes 
Provinciales

Compromiso de los Grupos 
Políticos en la Corporación 
Provincial, sobre la reestruc
turación de las Comisiones

Avila. Juan Ruiz-Ayúcar

A las cinco de la tarde de ayer, 
tuvo lugar en el salón de sesio
nes del Palacio Provincial un 
acto de homenaje a los funcio
narios de la Diputación que han 
obtenido la jubilación durante el 
pasado año 1984. Son ellos Ma
riano González Sánchez, cale
factor; Carmen Navarro García, 
comadrona; Lino López Jiménez 
e Ildefonso Bermejo Berrón, peo
nes camineros, y Félix Salado 
Gangoso, secretario general dé la 
Corporación Provincial,

Tras unas palabras del presi
dente de la Diputación, Jesús 
Terciado, mediante las que pon
deró las cualidades de los home
najeados y justificó los motivos 
del homenaje, hizo entrega a 
estos de una placa conmemora
tiva del acontecimiento.

Finalmente, Carmen Navarro y 
Félix Salado pronunciaron unas 
palabras de agradecimiento en 
nombre de los cinco protagonis
tas del acto, significando la cir
cunstancia de que era el primer 
año que la Diputación Provincial 
organizaba este tipo de home
najes a funcionarios dependien
tes de la Corporación Provincial, 
significando con ello, tanto el 
sentido democrático de la misma 
como el reconocimiento de la 
labor realizada durante, prácti
camente toda una vida, de las 
personas homenajeadas en el 
acto que comentamos, al servi
cio de la citada institución.

A continuación dio comienzo 
el Pleno de la Corporación co
rrespondiente al presente mes de 
enero. En el mismo se trataron 
dieciséis puntos, entre los que es 
preciso destacar el recurso con
tra las convocatorias de concur 
sos de Méritos, presentado en su 
día por el Colegio oficial de 
A.T.S., por estimar que al estar 
homologados los títulos de di
plomados en enfermería y de 
A.T.S., no era conforme a derecho 
el privilegio que los primeros 
disfrutaban en tales concursos, 
bicho recurso fue estimado por 
Ía Corporación Provincial.

NOMBRAMIENTO DE 
INTERINOS

El punto sexto, que hacía re

ferencia al nombramiento de in
terinos, significó el acuerdo del 
Pleno por el que se hacía firme la 
designación de un médico jefe 
de la sección de Neurocirugía, 
un terapéuta ocupacional, dos 
auxiliares de terapia, un.médico 
jefe de la sección de Psiquiatría, 
un ayudante de cocina, un médi
co adjunto de Cirugía General, 
un médico jefe de la'sección de 
Medicina Interna y siete A.T.S., 
de las 16 que se presentaron a las 
plazas interinas.

Sin duda el punto más impor
tante del Pleno y asimismo el 
que tenía mayor trascendencia 
de cara a la organización admi
nistrativa de la Diputación Pro
vincial, fue el que acordó la rees
tructuración de las Comisiones 
Informativas de la mencionada 
Corporación Provincial, median
te un acuerdo de los tres grupos 
políticos representados en el 
Pleno corporativo, y del que da
mos cuenta en esta misma pá
gina.

Tras los dictámenes de la Co
misión de Urbanismo referentes 
a delimitaciones de suelo urba
no en Herreros de Suso, Medi
nilla y Casas del Puerto de Villa- 
toro. se dió paso al que trataba de 
Planes Provinciales, entre los 
que estaba incluido el modo de 
financiación de la ultima fase de 
las obras del Torreón de los Guz
manes. Al respecto se manifestó 
que de no obtener subvención a 
través del A.E.S., y teniendo en 
cuenta que había un montante 
económico de aproximadamente 
trescientos millones de pesetas, 
que deberían ir destinados a 
obras en la provincia no realiza
das, bien por haber sido anula
das, bien por no existir hasta 
ahora las condiciones técnicas o 
administrativas que lo hicieran 
posible, se subvencionarían di
chas obras a través de lo conce
dido por el Banco de Crédito 
Local a tal efecto en años ante
riores, ya que de no invertirse los 
créditos concedidos por la enti
dad bancaria citada, ésta dene
garía nuevos créditos. Asimismo 
se informó al respecto que tanto 
la Consejeria.de Cultura como 
por motivo del Centenario del

Descubrimiento de América, se 
habían ofrecido a prestar ayuda 
económica para finalizar las 
obras del Torreón referido.

RUEGOS Y PREGUNTAS

Finalmente en el capítulo de 
Ruegos y Preguntas, el diputado 
Daniel de Fernando solicitó, ba
sándose en el escrito publicado 
en EL DIARIO DE AVILA por el 
coordinador del Grupo de De
portes del POSE, referente a la 
piscina cubierta de la Ciudad 
Deportiva y sus actuales defi
ciencias, que se solicitara de los 
actuales responsables de la ges
tión en lo que a la Ciudad Depor
tiva se refiere, datos concretos 
sobre el control de aquella, en 
materia de mantenimiento, equi
po y material deportivo a partir 
de mayo de 1984, y concreta
mente en el caso de la piscina 
cubierta, que se hiciera saber el 
control mantenido en la misma 
en cuanto al grado de humedad, 
depuración del agua, manteni
miento, etc., pues bien pudiera 
ser —manifestó al Pleno— que 
las deficiencias actuales en las 
instalaciones se debieran, no 
tanto a la calidad de la construc
ción cuanto a la falta de cuida
dos que próduciríael lamentable 
estado de la piscina en los mo
mentos actuales.

Por su parte el alcalde de 
Candeleda, sugirió en el Pleno, 
que se llevara a cabo un estudio 
tendente a la posible consecu
ción de un convenio con la Guar
dia Civil mediante el cual se 
llevará a cabo el acondiciona
miento de las casas cuartel de la 
Benemérita existentes en la pro
vincia, con lo que junto al remo
zamiento de los edificios se crea
ría empleo, del mismo modo que 
hace el Obispado.

Tras un escrito del diputado 
Chapinal, mediante el cual soli
citaba respuesta por parte de la 
Corporación Provincial a una se
rie de preguntas por aquel for
muladas, se dió por levantada la 
sesión, no sin antes agradecer el 
presidente, Jesús Terciado, la 
presencia en el Pleno de alumnos 
de distintos colegios abulenses 
que estuvieron presentes en el 
mismo.

Transcurrido año y medio des
de que se constituyó la actual 
Corporación Provincial, los dis
tintos grupos políticos integran
tes de la misma, después de un 
minucioso análisis de la gestión 
efectuada, de la trascendencia 
de los logros alcanzados y de la 
imagen pública transmitida por 
cada uno de los grupos, llegan a 
la conclusión de que, en aras de 
una gestión más ágil, más conec
ta y más eficaz que redundará en 
provecho de los intereses pro
vinciales, es indispensable pro
ceder a reorganizar la Institu
ción de forma que cada uno de 
los grupos con representación 
en ella se encargue de unas áreas 
específicas de gestión, ejecute, 
previo conocimiento del presi
dente los acuerdos de los Orga
nos Institucionales y se respon
sabilice de los resultados obte
nidos en ello.

En consecuencia y siendo co
herentes con la filosofía antes 
expuesta, la organización de la 
Corporación Provincial, a partir 
de la firma de este Documento 
quedará de la forma siguiente;

Se crean cuatro Vicepresiden
cias que estarán asignadas:

Isidoro Rodríguez Maroto. 
Coordinador del área de Hacien
da, Personal y Régimen Interior.

Domingo Corralejo Quiroga. 
Coordinador del área de Vías y 
Obras, Planes Provinciales, Ur
banismo y Patrimonio. Ambas 
asignadas a la C.P.

Narciso Serrano Alvarez-Gi
raldo.—Coordinador del área de 
Bienestar Social, Cultura y De
portes. Asignada al PSOE.

Pedro García Burguillo.—Co
ordinador del área de Agricultu
ra. Asignada al C.D.S.

Los vicepresidentes son vo
cales de las Comisiones Infor
mativas pertenecientes a su área.

Las comisiones informativas 
serán las siguientes:

COMISION DE HACIENDA

Presidente: C.P.: Miguel Gó
mez Domínguez. Vocales; CP: 
Luis Benito Núñez; PSOE: Máxi
mo Iglesias Elvira y Alejandro 
Muñoz Gijón. CDS: Andrés Ro
yuela Antonio.

COMISION DE PERSONAL 
Y REGIMEN INTERIOR

Presidente.—CP: Andrés He
rranz López. Vocales: CP: Felipe 
Rogero González. PSOE: Abilio 
Burgos Martín y Narciso Serrano 
Alvarez Giraldo. CDS: Carlos Mu
ñoz Corral.

COMISION DE BIENESTAR 
SOCIAL

Presidente: PSOE.—Abilio Bur
gos Martín. Vocales: PSOE: Má
ximo Iglesias Elvira. CDS: Tirso 
Tomás González. CP: José Anto
nio Pérez Suárez, Sixto Gómez 
Gutiérrez.

COMISION DE CULTURA 
Y DEPORTES

Presidente: PSOE.—Agustín 
Sahagún de la Lastra. Vocales: 
PSOE: Jesús Rivera Córdoba. 
CDS: Pedro García Burguillo. CP: 
Felipe Rogero González. Inde
pendiente: Miguel Cháves Díaz. 
CP; Francisco Gutiérrez Valverde.

COMISION DE AGRICULTURA

Presidente: CDS: Daniel de 
Fernando Alonso. Vocales: CP: 
Antonio Gómez Espinosa, Luis 
Benito Núñez. PSOE: Pedro Luis 
Chapinal Escudero, Florentino 
Gracia Calvo. Independiente: 
Miguel Cháves.

COMISION DE VIAS Y OBRAS

Presidente. CDS: Andrés Ro
yuela Antonio. Vocales: CDS: 
Carlos Muñoz Corral. CP: Andrés 
Herranz López, Miguel Gómez 
Domínguez. PSOE: Alejandro 
Muñoz Gijón, Florentino García 
Calvo.

COMISION DE PLANES 
PROVINCIALES

Presidente.—CP: José Anto
nio Pérez Suárez. Vocales: CP: 
Domingo Corralejo Quiroga, Fe
lipe Rogero González y Francis
co Gutiérrez Valverde. PSOE: Nar
ciso Serrano Alvarez Giraldo, Pe
dro Luis Chapinal Escudero y 
Jesús Rivera Córdoba. CDS: Pe
dro García Burguillo y Tirso To
más González.

En todos los casos, las Comi
siones estarán presididas por el 
vicepresidente, o miembro de su 
grupo en quienes deleguen, ex
cepto la de Vías y Obras que 
estará presidida por el C.D.S., 
quienes al mismo tiempo y por 
delegación del Iltmo. Sr, presi
dente ejecutarán los acuerdos 
que competan a la Comisión, 
tanto los emanados de la Presi
dencia como los que se adopten 
por los Organos Colegiados y re
solverán de los asuntos de trámite 
coordinados con los otros dos 
vicepresidentes.

Del apartado anterior queda 
excluida la Comisión de Planes 
Provinciales en la que la ejecu
ción y seguimiento de los acuer
dos correspondientes a tres vice
presidentes, uno de cada grupo 
político, 'quienes convendrán 
entre ellos la fórmula para llevar 
a cabo estas tareas, manteniendo 
en todó caso el principio de 
equidad.

La presidencia de los Tribu
nales de oposiciones, si el Iltmo. 
Sr. presidente delega, recaerá en 
el vicepresidente encargado del 
área a que ataña la oposición.

Las relaciones con la Prensa, 
en los asuntos específicos de 
cada área corresponden al pre
sidente de la Diputación y vice
presidente del área respectiva.

Los vicepresidentes del Gru
po CP y PSOE, dedicarán su acti
vidad primordial a esta Diputa
ción, lo que será contemplado en 
las normas de asignaciones.

Los secretarios y técnicos de 
cada una de las Comisiones se
rán nombrados por el secretario 
de la Diputación, oído el vicepre
sidente de la correspondiente 
área.

El resto de la organización y 
delegaciones de esta Diputación, 
se mantienen en la forma en que 
venía establecida.

Este compromiso lo asumen 
los tres grupos políticos, por me
dio de sus representantes que 
firman en Avila a veintiuno de 
enero de miUhovecientos ochen
ta y cinçp.
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A las 4,15 de la tarde...
Deportes

El Real Avila intentará doblegar al Daimiel y 
seguir en los puestos de cabeza

Carlos Argenta lleva una temporada muy regular y mucbos ojeadores le siguen.
LUMBRERAS

Avila. P. H. San Millán.

Para mañana, cuatro y 
cuarto de la tarde, compromi
so importante para el equipo 
de Felines, aunque, a simple 
vista, el Daimiel se nos pueda 
presentar como un rival bas
tante asequible, por aquello 
de su clasificación y de los no 
pocos problemas habidos en 
los últimos tiempos en el seno 
del Club, como consecuencia 
del cese de Sánchez de las 
Matas, entrenador que co
menzó con el equipo, que le 
llevó a una situación privile
giada en los primeros lances 
ligueros, pero que poco a 
poco se fue truncando, hasta 
acabar con el cese, para que 
posteriormente se hiciera car
go del equipo el segundo en
trenador y al final cogiera las 
riendas Elices, que de mo

mento dio en el clavo, con la 
victoria de su equipo, el do
mingo anterior, ante el Lega
nés.

¿Quiere decir mucho o po
co esa victoria? Ahí está la 
incógnita, puesto que pudo 
ser producto de la irregula
ridad del Leganés, en los mo
mentos actuales, puede ser 
producto de la recuperación 
del Daimiel, aunque a decir 
verdad los hombres siguen 
siendo los mismos, con Sán
chez de las Matas o sin él. Lo 
que viene a significar, una vez 
más, que cuando las cosas se 
complican en un equipo la 
cuerda se rompe siempre por 
la parte más floja, la del 
entrenador. .

Pero, en fin, al margen de 
estas cuestiones, más o menos 
relacionadas con la trayecto
ria daimieleña, lo cierto es 

que el equipo manchego co
menzó muy bien y que poco a 
poco se fue desinflando, para 
entrar en una situación un 
tanto comprometida, que, 
bueno, tiene de positivo esa 
victoria, la jornada anterior, 
ante el Leganés. Lógicamente, 
puede ser la reacción del cam
bio de entrenador; puede ser 
una circunstancia más del fút
bol, de ese mundo ilógico del 
fútbol; puede ser un partido 
más y punto. Sin embargo, 
para los abulenses la cuestión 
ahí está y lo deben tomar por 
la parte más difícil para ellos, 
la recuperación, el alza en el 
juego del contrario, en una 
palabra, que no deberán dor
mirse, pensando que el rival 
es fácil, sino todo lo contrario 
que se va a enfrentar a un 
Daimiel que viene a borrar sus 
negativos, que quiere alejarse 
de la zona de descenso y que 
va a venir a por todas. Luego, 
de lo que sean capaces los 
hombres de Felines, depende
rá en gran medida el resulta
do, que a nosotryas, particu
larmente, se nos antoja case
ro, pero siempre y cuando se 
repitan anteriores actuacio
nes.

La moral, una vez más 
tenemos que repetirlo, es su
mamente alta, el cuarto pues
to en la clasificación no es 
para menos, como tampoco 
lo son las doce jornadas sin 
conocer la derrota. Por lo que 
respecta a hombres todo sigue 
igual, sin problemas de nin
gún género, por lo que el 
técnico abulense repetirá once 
inicial.

Para Felines, el partido se 
presenta como uno más: “El 
partido es uno de tantos. Con
fío en la victoria, pero te 
repito lo de siempre, si noso
tros somos serios y respeta
mos al rival. Evidentemente, 
si nos fijamos la trayectoria 
de ambos equipos tengo que 
pensar en una victoria holga
da por .nuestra parte, pero, 
por otra parte, el fútbol, en 
casa cada vez resulta más 
difícil y sobre esta base hemos

ALINEACIONES:

Real Avila C.F.

QUIQUE 
ORTEGA 

MENDEZ DEL BOSQUE
POZO 

GRANADO SERRANO ARGENTA 
ZAPATERA 

QUIÑI ENRIQUEZ 
Entrenador: FELINES

Estadio Municipal “ADOLFO SUAREZ” 
Hora: 16,15.
Arbitro: GRACIA GOMEZ

Entrenador: ELICES
SANCHEZ

MARTINEZ

IGLESIAS

Daimiel C.F.

de trabajar durante los no
venta minutos de partido”.

Opinión, pues, clara y res
ponsable la del técnico encar
nado, que confía en el triunfo 
de su equipo, siempre y cuan
do se trabaje respetando al 
máximo al conjunto man
chego.

El partido, ojo al horario, 
porque existe un error en los 
carteles anunciadores, comen
zará a las cuatro y cuarto de 
la tarde.

CESAR MORENO
GORKA ORCAJO

ALGUACIL 
JUAN ANTONIO 

FRAILE 
BERZAL

Estaba muy claro

Hoy se inaugura el Moto Club 
Almanzor

Uno, que anda cuarentón 
y golpeado, puede aplicarse 
aquello de la sabiduría del 
diablo más por la veteranía 
que per lo del tridente y no 
es que con ello pretenda 
alardear de palurdejo listillo 
sino simplemente, hechar 
mano de la manida teoría de 
que la experiencia es un 
grado.

En esta misma columna 
comentaba el día 29 de agos
to pasado y lo repetía el 8 de 
septiembre, que el reglamen
to de uso del campo muni
cipal, solo serviría para en
frentar al Real Avila y al 
Diamante. Ahora, casi me
dio año después se ha de
mostrado tristemente que 
tenía razón. El documento 
queda incólume ante su in
servible utilidad, pero la 
amistad entre las dos socie-- 
dades deportivas, ha sufrido 
un serio revés.

No hace mucho y en el 
intento de unas inútiles con
versaciones,’ los directivos de 
ambos clubes intentaban 
aparentar una gran tranqui
lidad, aunque una larga y 
tediosa procesión caminaba 
por dentro. Se daban largas 
y se intentaba rizar y rizar 

un ridículo e inservible rizo, 
hasta que un día Emiliano 
Arévalo, ante los intentos de 
acercamiento de Julián Sán
chez, afirmó que en ese tema 
no podía existir arreglo al
guno.

Con el trascurrir de los 
meses los nervios han aflo
rado y la procesión ya de
jaba ver sus cirios ¡¡y qué 
cirios!!

La chispa saltó con el 
partido entre diamantinos y 
promesas, con directivos 
que tuvieron que pasar por 
taquilla, rompiendo la en
trada delante de los apéndi
ces nasales de sus conveci
nos y rivales; se intenta po
ner un partido de juveniles a 
las cuatro de'la tarde y los 
otros protestan y la traca 
que en éste caso me temo no 
será final, unas salpicaduras 
en un tema delicado y hasta 
peligroso en el que se ha 
intentado involucrar al Real 
Avila,, que ni lo vió, ni lo 
olió. '

Mientras, en el ayunta
miento se pretende cambiar 
el reglamento. Dicen que el 
rectificar es de sabios, pero 
me temo que Ia cuestión 
tampoco se pone precisa

mente fácil a pesar de los 
pactos.

Los chicos de la derecha, 
pretendieron establecer un 
contrato entre el Ayunta
miento y el Real Avila, pero 
centristas y socialistas opta
ron por el reglamento que 
ahora se pretende incinerar, 
y claro, el personal de ia 
Coalición se .mintió defrau
dado por algo que ellos es
timaban que era lo más 
apropiado y ya ven, a pesar 
de sus traspiés en otros te
mas, aquí no andaban des
caminados.

Ahora y tras la exposición 
en el último “cónclave” dé la 
Comisión de Cultura, Ju
ventud y Deporte, la dere- 
cha y la izquierda dicen que 
se lo pensarán.

Mientras, Real Avila v 
Diamante esperan la deci
sión de los políticos muni
cipales y no les vendría mal 
aplicarse aquello de que 
amigo es aquel con quien se 
puede pensar en voz alta. 
Hablaros y consolaros, pero 
por favor, nos disgustaría a 
todos que sigáis discutiendo.

J. A. H.

Arenas. J. Feo, de León.
Los muchachos del Moto 

Club “Almanzor”, reciente
mente constituido y de lo que 
ya dimos cuenta en su mo
mento, nos comunican que 
hoy sábado día 26 a las 7,30 
de la tarde tendrá lugar el 
acto oficial de inauguración 
en la cafetería Gallo de Oro. 
Este joven club ha logrado en 
poco tiempo muchos adeptos, 
contando en la actualidad con 
un considerable número de 
socios; también nos han faci
litado el calendario oficial de 
pruebas a celebrar previsto 
para la temporada 85 y que es 
el siguiente:

MARZO:
Día 17. Campeonato Trial, 

provincial de Avila.
Día 31. Moto Cross, I Tro

feo Almanzor.
ABRIL.
Día 21. Campto. Trial pro

vincial de Avila.
Día 28. I Excursión al Mo

nasterio de Yuste.
MAYO:
Día 1. I Trial San José.
Día 19. Campeonato pro

vincial Moto Cross provincial 
de Avila.

Día 26. Campeonato Trial 
provincial de Avila.

JUNIO:
Día 9. I Gymkhana Valle 

del Tiétar.

Día 23. I Trial sin de ve
rano.

Día 30. Campeonato Moto 
Cross, provincial de Avila.

JULIO:
Día 14. Campeonato Trial 

provincial de Avila.
Día 21. 4 horas de resisten

cia de ciclomotores.
Día 28. I Concentración de 

verano “Ruta de Gredos”.
AGOSTO:
Día 11. Campeonato Trial 

provincial de Avila.
Día 25. I Motor Gross Fe

rias y Fiestas.
SEPTIEMBRE:
Día 15. Campeonato Trial 

provincial de Avila.
Día 22. I Excursión “Santa 

Teresa”.
Día 29. Campeonato pro

vincial Moto Cross de Avila.
OCTUBRE:
Día 6. I Gymkana “San 

Pedro de Alcántara”.
Día 20. I Moto Cross fies

tas de San Pedro (Campeona
to Provincial de Avila).

Día 27. I Trial sin de otoño.
Un calendario tnuy ambi

cioso, como podemos ver, pe
ro que con la gran ilusión que 
ponen estos aficionados al 
motociclismo es posible reali
zar; esperemos que así sea 
para que todos podamos dis
frutar con este espectacular 
deporte que día a día se im
pone con mayor fuerza.
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Baloncesto

Amigos del Baloncesto-J. T. de Ponferrada, partido 
en la cumbre para los de Arenas de San Pedro
La Casa Social Católica juega en casa frente al C.B. Duero. El Diocesano

Ser o no ser... MAYORAL

Avila. Javier Jiménez.
Continúa la racha de jor

nadas decisivas en el Grupo II 
de Tercera División, ya que si 
la anterior fue importante, la 
de mañana no se queda atrás, 
pues dos conjuntos abulenses 
se juegan mucho en esta jor
nada, y ambos tienen la nece
sidad imperiosa de ganár; nos 
estamos refiriendo a la Casa

Social Católica y al Amigos 
deí Baloncesto, ya que el Dio
cesano Avilacta lo tiene fran
camente difícil en su despla
zamiento de mañana a La 
Bañeza.

En nuestra capital, la Casa 
Social Católica recibe la visita 
del Club Baloncesto Duero de 
Zamora. El partido es decisi
vo para decidir los 3 primeros 

puestos de la clasificación: los 
dos primeros están ya adju
dicados para el C.D. Univer
sitario y el Casa de Galicia, y 
el tercero se lo jugarán los dos 
contendientes de mañana. 
Los zamoranos sacan 2 vic
torias a los abulenses, aunque 
hay que señalar que el Duero 
ha tenido un calendario más 
favorable que los de Avila, y 
éstos si como se espera les 
derrotan mañana, solo tendrán 
que esperar los acontecimien
tos de las próximas jornadas. 
En el partido de la primera 
vuelta se impusieron los de 
Zamora por 73-70, aunque la 
“mafia” arbitral hizo acto de 
presencia. Por lo tanto para 
nosotros, el equipo de Anto
nio Hurtado es claro favorito 
para apuntarse el triunfo. La 
cita es a las 12,00 de la ma
ñana en el “mini-pabellón” de 
la Ciudad Deportiva, y desde 
aquí animamos a los aficio
nados abulenses para que ba

jen a apoyar a la “Casa”, que 
al contrario que el Diocesano 
Avilacta, se ve muy desasisti
da en sus encuentros de casa.

Y ya que hablamos del 
Diocesano Avilacta, mañana tie
nen un largo desplazamiento 
a La Bañeza (León), donde les 
espera el Legumbres Luengo, 
equipo muy difícil de batir en 
su feudo, y que si tenemos en 
cuenta, que ya en Avila se 
impusieron los leoneses, será 
muy difícil que salte la sorpre
sa y los abulenses regresen 
con la victoria, pero el par
tido hay que jugarlo, y luego 
ya se verá el resultado, lo que 
si es seguro, es la lucha que 
pondrán todos los jugadores 
del equipo abulense.

Y como cierre de la jorna
da, en Arenas de San Pedro, 
un gran duelo, aunque entre 
colistas: Amigos del Balon
cesto-J.T. Ponferrada, ambos 
están en la cola de la cla
sificación empatados a puntos 

con sólo dos victorias en el 
actual campeonato. El con
junto que dirige Antonio Ga
lindo necesita imperiosamen
te el triunfo, ya que además 
de dejar el farolillo rojo de la 
clasificación, empatarían a 
victorias con los de Ponfe
rrada, ya que en el primer 
choque fueron éstos los que se 
impusieron. Nuestro pronós
tico para mañana, es una 
victoria arenense, aunque no 
se deben de confiar dema
siado.

13.^ JORNADA
María Baloncesto-Casa de 

Galicia.
Legumbres Luengo-Dioce- 

sano Avilacta.
C.B. Frinca-C.D. Universi

tario
Casa Social Católica-C.B. 

Duero.
Amigos del Baloncesto-J.T. 

Ponferrada.

Pespa

La aslamblea general del Club de Pesca 
“El Albercbe” no está muy conforme 
con el ICONA, ni con la Junta de 
Castilla y León

Las aguas están tranquilas, pero ¿y los pescadores? lumbreras

Avila. F. Herráez.
En la tarde-noche de ayer, 

se celebró en el salón de actos 
de la Cámara de Comercio e 
Industria, la asamblea general 
ordinaria del Club de Pesca 
“El Alberche”, de Avila.

En un salón completamente 
lleno de asistentes, incluso 
por los pasillos; la asamblea 
general comenzó de acuerdo 
al siguiente orden del día:

1^) Lectura y aprobación 
del acta de là asamblea ante
rior.

22) Examen de cuentas y 
balances de 1984.

32) Desaparición de los co
tos consorciados (Navalsauz, 

K Arenillas y Navaluenga).
42) Actualización de cuo

tas.
52) Ruegos y preguntas.
La presidencia de esta 

asamblea, estuvo torma- 

da por: Angel Sanchidrián, 
presidente de este club; Angel 
San Segundo, secretario; José 
María Cerrada, tesorero y los 
vocales Jesús González Mu
ñoz y Saturnino Tejerizo.

En cuanto al balance ele 
cuentas, de esta entidad de
portiva, los gastos que arrojan 
al día de la fecha, dan un 
déficit de unas 45.000 pesetas.

El tercer punto del orden 
del día, fue el más polémico. 
La notificación por parte del 
ICONA y de la Junta de 
Castilla y León, de que los 
cotos de Navalsauz, Arenillas 
y Navaluenga, desaparezcan 
del consorcio que tenían con 
este club, creó una tensión 
grande dentro de esta asam
blea. Sobre todo en el caso del 
coto de Sierra (Navaluenga), 
lugar donde suelen ir todos 
los pescadores abulenses. A 
partir de ahora, para acudir a 

pescar en Sierra, se pertenez
ca o no, al club Alberche, el 
deportista habrá de sacar el 
correspondiente permiso del 
ICONA.

Las medidas que este club 
de pesca “El Alberche” quiere 
tornar sobre este tercer punto 
son las de, hacer una recla
mación en regla al ICONA, 
Otra a la Junta de Castilla y 
León y visitar a nuestro go
bernador civil para exponerle 
este tema. También se acordó, 
reunirse con otros clubs y 
asociaciones de pesca de nues
tra provincia, con el fin de 
intentar hacer más fuerza, an
te las autoridades de Castilla 
y León.

El punto cuarto del orden 
del día, fue el de la actua
lización de cuotas para la 
presente temporada. La cuota 
para los socios en 1985 será de 
1.000 pesetas, en esta canti
dad se incluye licencia fede
rativa y tarjeta de colabora
dor. Los jubilados solamente 
tendrán que abonar lo que 
cuesta el seguro de la licencia; 
los niños de 14 a 17 años, 
abonarán la licencia federati
va. Los menores de 14 años, 
obtendrán su licencia gratis.

Luego se llegó al capítulo 
de ruegos y preguntas, en el 
que de nuevo apareció el en
fado de los pescadores abu
lenses por esa medida tomada 
por la Junta de Castilla y 
León. Esta misma semana, y 
cuando dábamos esta noticia 
en estas páginas, apuntába
mos que esto iba a traer cola y 
que las reacciones serían rá
pidas, ahí las tienen... .

Atletismo .
Abascal y Teresa Rione los 
mejores atletas de 1984
Madrid. Efe.

José Manuel Abascal y Te
resa Rione han sido elegidos 
los mejores de 1984 para la 
revista Atletismo Español, cu
yos premios fueron entrega
dos esta noche, en un acto 
celebrado en Madrid y presi
dido por Juan Manuel De Hoz.

José Manuel Abascal obtu
vo la máxima puntuación po
sible en categoría masculina, 
tras su gran temporada del 
año pasado culminada con la 
medalla de bronce en los Jue
gos Olímpicos de Los Ange
les, en la prueba de 1.500 
metros.

Tras Abascal, que obtuvo 
110 votos, quedaron clasifi
cados Pedro Casacuberta, 
campeón mundial junior de 
cross, con 49 votos, y Antonio 
Sánchez actual recordman es
pañol de 200 metros lisos, con 
47 puntos.

En categoría femenina, la 
doble plusmarquista nacional 
de 100 y 200, Teresa Rione 
obtuvo 110 votos. Le siguie

I Memorial José María Cagigal”
española, en la que se inte-Madrid. Efe.

El primer memorial “José 
María Cagigal”, se disputará 
en el Palacio de los Deportes 
de Madrid el próximo día 8 
de febrero con una reunión 
internacional de atletis,mo en 
pista cubierta.

La reunión cuenta con el 
patrocinio de la Dirección Ge
neral de Deportes de la Co
munidad de Madrid ,y estará 
organizada por la Federación 
madrileña de atletismo.

El encuentro constará de 
un total de 14 pruebas, 9 en 
categoría masculina y 5 en 
femenina, destacando por el 
nivel de los participantes las 
pruebas de salto con pértiga, 
de salto de altura y de 1.500 y 
800 metros.

Junto a la representación 

ron Angeles Barreiro, primera 
mujer españóla en pasar de 
los 50 metros en lanzamiento 
de disco, con 46 votos, y 
Gloria Palle, quinta en la final 
de 1.500 en los campeonatos 
de Europa de pista cubierta 
de Goteborg, con 40.

La revista designó también 
a los mejores del mundo, que 
fueron en categoría masculina, 
el cuádruple campeón olímpico 
Carl Lewism con 104 votos, 
seguido del brasileño Joaquín 
Cruz, campeón de 800 en Los 
Angeles, con 37, y el campeón 
mundial de cross y olímpico 
de maratón el portugués Car
los Lopes, con 35.

En categoría femenina, la 
estadounidense Evelyn As- 
ford, recormand mundial de 
100 metros lisos y doble cam
peona olímpica ganó con 104 
votos, seguida de su compa
triota y triple campeona olím
pica Valery Brisco, con 44, y 
la, plusmarquista mundial de 
máratón Joan Benoit, tam
bién de Estados Unidos. 

gran los atletas que represen
taron a España en los recien
tes mundiales disputados en 
París, está prevista la actua
ción de los alemanes federales 
Tranhart, recordman del 
mundo de salto de altura, y 
Mogemburg, campeón olím
pico de la misma especialidad, 
del polaco Kozakiewick, cam
peón de salto con pértiga en la 
olimpiada de Moscú, y el 
portugués Leitao, corredor de 
fondo.

La reunión pretende ser un 
homenaje a José María Cagi
gal, antiguo director del Insti
tuto Nacional de Educación 
Física, subdirector general de 
la extinguida Delegación Na
cional de Deportes y destacado 
pedagogo e intelectual de los 
deportes.
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Fue inhumado en Burgos el 
policía asesinado en Barcelona

Carácter integrador de la visita de 
Demetrio Madrid a León

Burgos, Efe

Los restos mortales del ins
pector de policía Miguel Angel 
Morquecho de la Cal, asesinado 
en la madrugada anterior en Bar
celona por delincuentes comu
nes, han sido inhumados ayer en 
el cementerio municipal “San 
José”, de Burgos, de donde era 
natural.

El cadáver del policía llegó a 
esta capital a primeras horas de 
la madrugada y fue colocado en 
una capilla instalada en la Comi
saría de Policía, donde ha sido 
velado por compañeros del Cuer
po en Burgos y Barcelona.

Luego, el féretro con los restos 
mortales de Morquecho de la Cal 
fue trasladado a hombros de 
compañeros de Cuerpo hasta la 
iglesia parroquial de San Lesmes 
Abad, Patrono de Burgos, donde 
se oficiaron las honras fúnebres.

El templo se encontraba total
mente abarrotado de público y 
numerosas personas tuvieron 
que seguir el funeral desde fuera 
de la iglesia.

El sacerdote oficiante pro

nunció una hom.ilía en la que 
hizo un canto al amor y a la 
convivencia como profundos va
lores cristianos y humanos y 
condenó la violencia por ser 
atentatoria contra dichos prin
cipios.

Tras el funeral, el ataúd del 
policía asesinado fue introduci
do en un furgón y trasladado 
hasta el cementerio municipal 
'San José”, donde Morquecho de 
la Cal fue inhumado.

A los actos asistieron, además 
de los padres, hermanos y Aran
zazu San Miguel, esposa del fa
llecido, el subdirector general de 
Policía, Pedro Julián García Jua
rranz: el comisario central, Fran
cisco Mata y el comisario de Bur
gos.

También estuvieron presentes 
las autoridades civiles y milita
res de la ciudad, como el gober
nador civil, David León Blanco: 
el capitán general de la Sexta 
Región, teniente general Juan 
Vicente Izquierdo, el alcalde, Jo
sé María Peña, y el presidente de 
la Diputación, Tomás Cortés.

León. Efe.
Demetrio Madrid considera 

que su visita institucional a la 
provincia de León tuvo "carác
ter integrador” para la Comuni
dad Autónoma y para el parti
do socialista en la región.

El presidente del Gobierno 
autónomo concluyó su viaje de 
cinco días de duración, en los 
que “midió sus fuerzas” frente 
al leonesismo y buscó apoyos 
para su reelección ai cargo de 
secretario general del PSCL- 
PSOE en el Congreso Regional 
que se celebrará en León el 9 y 
10 de marzo próximo.

Acompañado diariamente 
por distintos consejeros y por 
los delegados territoriales, el 
presidente de la Junta de Cas
tilla y León visitó la capital 
leonesa, Sahagún, Valencia de 
Don Juan, Pola de Gordón, La 
Robla, Villablino, Cacabelos, El 
Bierzo y la Maragatería.

Los problemas sanitarios y 
de infraestructura fueron los 
principales asuntos que le 
plantearon al jefe del Ejecutivo 
regional los alcaldes de las 

comarcas visitadas.
Las corporaciones locales 

también pidieron al presidente 
de la Junta de Castilla y León el 
apoyo de su Gobierno para 
problemas de vivienda, de ins
talaciones educativas, cultura
le y deportivas, y de conserva
ción del patrimonio histérico- 
artístico, así como para la erra
dicación del paro laboral.

PROYECTOS POLITICOS DE 
CASTILLA Y LEON

Durante su visita, Demetrio 
Madrid se encontró con los 
intelectuales de la provincia en 
el paraninfo de la Universidad 
de León, donde leyó una con
ferencia sobre el proyecto polí
tico de Castilla y León en el 
estado de las autonomías.

En su disertación, el jefe del 
Ejecutivo regional subrayó que 
la autónoma catellanq-leo
nesa “no es un invento”, sino 
un proyecto político y social 
que encuentra su razón de ser 
en la solidaridad y colabora
ción de las provincias de su 

territorio, para lograr un desa
rrollo económico “equilibrado 
y armónico” de sus comarcas y 
municipios.

El presidente de la Junta de 
Castilla y León también se reu
nió con empresarios y sindica
listas, para buscar soluciones 
conjuntas al desarrollo indus
trial y agrícola de la región, con 
la creación de puestos de tra
bajo.

El jefe del Ejecutivo autonó
mico conversó, asimismo, con 
los niños de la provincia leo
nesa, a los que pidió confianza 
en el futuro y colaboración 
para construir la comunidad de 
Castilla y León.

Demetrio Madrid comenzó 
su visita institucional a León 
en la tarde del pasado domin
go, cuando Manuel Fraga Iri- 
barner clausuraba el Quinto 
Congreso Provincial de Alianza 
Popular, del que salió poten
ciada la línea leonesista, que 
propugna la separación de 
León del resto de la comuni
dad autónoma.

Difícultades en la elaboración de la
Ponencia de síntesis para el

PSCL-PSOECongreso
Valladolid, Efe

La Comisión de Síntesis del 
PSCL-PSOE se encuentra con 
dificultades para llegar a un 
texto base que permita la ela
boración de la Ponencia de 
Síntesis para el cuarto congre
so regional del partido.

Las 38 ponencias elegidas 
por las agrupaciones locales 
serán objeto de estudio, a partir 
de hoy, por esta Comisión, reu
nida en Valladolid con el fin de 
obtener un texto único.

Esta dificultad para elaborar 
un texto de base se ha produ
cido ante el equilibrio de fuer

zas, en cuanto al número de 
ponencias elegidas, entre las 
promovidas por la “corriente 
socialista de Castilla y León” 
“izquierda socialista” y Ejecu
tiva Regional.

Los nueve miembros de la 
Comisión de síntesis han deci
dido la formación de tres gru
pos de trabajo de tres miem
bros cada uno.

El primero estudiará las Po
nencias relacionadas con la 
situación política en Castilla y 
León y el fortalecimiento de la 
Com.unidad Autónoma, mien
tras que el segundo tratará de 

la política económica y la su
peración de las desigualdades 
entre los ciudadanos.

Cuestiones de orden interno, 
principalmente referidas al 
modelo de partido y estatutos, 
serán objeto de estudio por 
parte del tercer grupo de tra
bajo.

En el caso de que no se 
llegue a un acuerdo base para 
la elaboración de la Ponencia 
de síntesis, la Comisión dis
pondrá la edición de todas las 
ponencias para que. sean so
metidas al criterio de las agru
paciones provinciales.

Actualmente, en fase de elaboración 
en nuestra Comunidad_______ _ 
Paniagua trató en Madrid 
sobre los criterios del Plan 
de Desarrollo Regional
Valladolid, Efe

El consejero de Economía y 
Hacienda de Castilla y León, Ja
vier Paniagua, participó ayer en 
Madrid en una reunión del Con
sejo de Política Fiscal y Finan
ciera en la que se trataron diver
sos criterios de elaboración de 
Plan de Desarrollo Regional.

El Plan de Desarrollo Regional 
de Castilla y León se encuentra 
actualmente en fase de elabora
ción por las distintas Consejerías 
que integran el Gobierno Autó
nomo de la Región.

El Ejecutivo Regional deberá 
remitir el Plan a la Administra

ción Central antes del próximo 
30 de junio.

En la reunión, también se trató 
de la creación de un grupo de 
trabajo que analice el impacto de 
la entrada en vigor del Impuesto 
sobre el Valor Añadido (IVA) en 
las Comunidades Autónom.as.

La metodología necesaria pa
ra definir la financiación de las 
Comunidades Autónomas en el 
ejercicio de 1986 también fue. 
objeto de estudio por parte del 
Consejo de Política Fiscal y Fi
nanciera, órgano dependiente 
del Ministerio de Economía y 
Hacienda.

ACUERDO ENTRE 
SANTANA Y 

SUZUKI
La empresa española Lan 

Rover Santana, S. A. y la japo
nesa Sezuki Co. Ltd. han llega
do a un acuerdo, mediante el 
cual la primera fabricará en 
España, en su factoría de Li
nares (Jaén), un nuevo mode
lo de coche de tecnología 
japonesa, que llevará el nom
bre de Suzuki-Santana.

El nuevo Suzuki-Santana 
es un vehículo de tecnología 
vanguardista, que combina 
las mejores características de 
un turismo para ciudad, con 
las del más polifacético To
do- terreno. Viene por tanto a 
ser un complemento perfec
to de la ya amplia gama Land 
Rover.

La aparición del nuevo co
che en el mercado español 
está prevista para los últimos 
días del próximo mes de 
marzo.

CARMELO JIMENEZ JIMENEZ
TOCO-GINECOLOGO

CONTROL DEL EMBARAZO
PLANIFICACION FAMILIAR
ENFERMEDADES GINECOLOGICAS
Consulta previa petición de día y hora 
Jardín del Recreo, 2. Portal 1-3.^ 2.
Teléfono: 22 92 76 AVILA

C.M. N.” 42

Se compran maderijas y rollos 
(también encinas y robles)

Zona Valle del Tiétar. 
En pie o cargadero.

Teléfono 38 66 39. Sr. FERNANDEZ.

Exemo. Ayuntamiento de Avila
ANUNCIO

En la Secretaría General de este Exemo. Ayuntamiento, se 
encuentran de manifiesto, los proyectos técnicos y los Pliegos de 
condiciones económico-administrativas, para la adjudicación, por 
contratación directa, de las obras de urbanización, y pavimen
tación de la Plaza de Santa Teresa, Primera Fase y calle de Estrada 
y Plaza de Italia, por un importe de 7.373.845; 5.033.581 y 
7.613.000 pesetas respectivamente, a fin de que los mismos puedan 
ser examinados por cuantas personas lo deseen, admitiéndose las 
correspondientes proposiciones, dentro del plazo de QUINCE días, 
a contar del siguiente de la publicación de este Anuncio en el 
B.O. de la Provincia.

Avila, 23 de enero de 1985.
El Alcalde, Mario Galán.

C. HOYOS 
Fitto

Especialista an 
Urología

Ha trasladado su consulta a 
Avda. José Antonio, 8 - 1." 

Consulta da 4 a 7
Lunes, miércoles y viernes. 

Teléfono: 22 51 69 C.S.Núm.9

P. DOMINGUEZ 
GONZALEZ

PSIQUIATRIA-PSICOTERAPIA

Consulta horas convenidas 
Miércoles y Jueves tardes

Pasaje del Cister, 2-esc. 1,5.“ 2 
Teléf.: 22 41 85 Avila c.m. 16
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El Rey recibió la 
documentación para el 
nombramiento del nuevo
presidente vasco

Los preparativos para el pró
ximo nombramiento del nuevo 
presidente de la Comunidad 
Autónoma vasca, José Antonio 
Ardanza, designado reciente
mente, siguen adelante. Preci
samente ayer. Su Majestad el 
Rey, don Juan Carlos, recibió, 
en su residencia del Palacio de 
la Zarzuela, al presidente del 
Parlamento vasco, Juan José 
Pujana —momento que recoge 
la presente fotografía— quien 
hizo entrega al Monarca de la 

documentación necesaria rela
cionada con dicho nombra
miento del nuevo “lendakari”.

Tanto en el País Vasco, como 
en el resto de España, ha des
pertado una gran expectación 
la futura política a desarrollar 
por Ardanza, máxime cuando, 
según parece, va a diferir os
tensiblemente de la de su pre
decesor, Carlos Garaicoechea, 
para mostrarse con una actitud 
más flexible y contemporiza
dora.

Se hallaba en un 
estado de “shock”
Basauri:
La esposa de un 
policía nacional, 
ahoga a sus dos 
hijos en la 
bañera e intenta 
suicidarse
Basauri Efe

María Olga González Can
tero, esposa de un policía 
nacional destinado en Basau
ri (Vizcaya), ha dado muerte a x, 
sus dos hijos de corta edad 
ahogándoles en la bañera de 
su domicilio.

Tras el asesinato de sus 
hijos, avisó telefónicamente 
a la Policía Nacional e inme
diatamente después intentó 
ahorcarse, sin llegar a conse
guirlo.

El hecho ocurrió pasadas 
las doce de esta noche en el 
domicilio familiar sito en la 
calle de Careaga Goikoa, nú
mero 18 de la localidad viz
caína de Basauri, donde el 
matrimonio vive desde hace 
tres años.

Según testigos presencia
les, la mujer se encontraba en 
un estado de “shock” nervio
so, del que se desconocen las 
causas, y dió muerte a sus 
hijos, de nueve años uno y de 
sólo unas semanas el otro.

La crisis del BHA no afecta al resto 
de los grandes bancos

Según Miguel Roca, un 
referéndum sobre la OTAN no 
sería constitucional
Barcelona, Efe

Miguel Roca, portavoz de Mi
noría Catalana y promotor del 
PDR, considera que un referén
dum sobre la OTAN no sería cons
titucional.

Así lo manifestó en una confe
rencia que pronunció en la Aso
ciación de la Prensa de Barce
lona, dentro del ciclo “España y 
la Alianza Atlántica”, que la cita
da entidad organiza con motivo 
de su 75 aniversario.

Fundamentó Roca su afirma
ción sobre la base de que el 
referéndum no serviría para ha
cer posible la adhesión de España a 
la OTAN, sino para ratificar dicha 
adhesión,

“Por esta vía (referéndum) se 
puede llegar a vulnerar la Cons
titución protagonizando un se
rio desequilibrio de los poderes 
constitucionales”, precisó Roca.

Agregó que "el referéndum no 
es un problema de estado, es un 
problema de partido y no es 
lícito instrumentalizar a la ciuda
danía para resolverlo”.

Roca anunció que su grupo 
parlamentario estaría dispuesto 
a aceptar los diez puntos pro
puestos por Felipe González en 
el Congreso, el pasado mes de 
octubre, sobre la paz, la defensa 
y la seguridad del Estado espa
ñol.

LA PERTENENCIA DE ESPAÑA 
A LA OTAN MANTIENE SU 
VOCACION EUROPEISTA

“Ninguno de ellos nos plantea 
problema especial, es más po
dríamos decir que todos ellos se 
ajustan a lo que hemos venido 
defendiendo y las posibles dis
crepancias podrían ser supera
das en el marco de una voluntad 
global de acuerdo”, puntualizó.

Una discrepancia con la oferta 
del presidente del Gobierno ra
dica, según Roca, en su reserva a 
la firma del Tratado' de no proli
feración de armas nucleares.

Asimismo destacó algunos 
matices de distanciamiento en el 
terreno de las relaciones exterio
res, como las consecuencias que 
una solución definitiva del tema 
de Gibraltar pudieran comportar 
en la política española en el 
norte de Africa.

Miguel Roca basó la postura 
de su grupo a favor de la perma
nencia de España a la OTAN en el 
mantenimiento de la vocación eu
ropeista, en la seguridad del Es
tado y en su influencia en la 
política interna española.

Finalmente, calificó de “inco
herentes irresponsables y dema
gógicas” a las afirmaciones de 
los dirigentes del PSOE contra
rias a la entrada de España en la 
OTAN, hasta poco antes de que 
accedieran al Gobierno de la 
nación.

CINE AVENIDA
El éxito de las cartele
ras madrileñas, este fin 
de semana en las pan
tallas del
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fnA NCIS HUSTER 
VALERIE KAPR/SKY- LAMBERT WESSON

Zaragoza, Efe

La crisis del Banco Hispano 
Americano es concreta y no afec
ta a los otros seis grandes Bancos 
españoles, afirmó en Zaragoza el 
presidente de la Asociación Espa
ñola de Banca Privada, Rafael 
Termes.

En rueda de Prensa, Termes 
señaló que la crisis del Hispano 
Americano se ha debido a su 
escaso dinamismo, señalando 

Cursos de Informática 
organizados por la Escuela Hispano-Suiza 
de Scheidegger

Alumnos que siguen el curso en Piedrahita

Se están impartiendo, en diferentes poblaciones de la provincia, 
cursos de Informática (Basic). Tienen unos cinco meses de 
duración, con garantía de aprovechamiento, y los exámenes se 
realizan en el lugar de residencia de los alumnos. Las clases se 
imparten en locales cedidos por ayuntamientos o parroquias.

Las clases, en grupos reducidos, duran dos horas y son impar
tidas por profesorado especializado de la ESCUELA HISPANO- 
SUIZA SCHEIDEGGER.

Próximamente se iniciarán nuevos cursos en Avila, Arévalo, El 
Barco de Avila, Adanero, Nava de Arévalo, Fontiveros, etc.

Estos cursos son organizados para Avila y Provincia, por el 
Sr. Hernando, Delegado de Informática SCHEIDEGGER.

que es el menos dinámico de los 
grandes; y a la compra de dos 
bancos industriales que estaban 
en una situación precaria como 
consecuencia de la crisis indus- 
trial: el Urquijo, en el que se des
cubrió un gran “agujero’, y el 
Unión, propietario de numero
sas empresas que no eran renta
bles.

Señaló el presidente de la 
“AEB” que la enfermedad del 
anterior presidente del Hispano

Americano, Alejandro Albert, es 
real manifestando que está ’’gra
vemente enfermo”, y que siem
pre se pensó en Claudio Boada 
como sustituto.

Dijo Termes que la interven
ción del Banco de España en el 
nombramiento del nuevo presi
dente del Hispano es lógica, 
puesto que, al final del ejercicio 
pasado, había puesto mucho di
nero para sanearlo.

Sin solución, de 
momento, la 
deuda libia a 
España
Madrid Efe

El problema de la deuda de 
Libia con España, que asciende a 
unos 75 millones de dólares, no 
ha encontrado, por el momento, 
vías de solución, informaron a 
Efe fuentes de la Secretaría de 
Estado de Comercio.

Representantes de las delega
ciones oficiales de ambos países 
y de las empresas españolas 
acreedoras de Libia han celebra
do reuniones a nivel técnico sin 
llegar a acuerdo alguno sobre los 
cerca de 13.000 millones de pe
setas que ese país adeuda a 
España.

Estos encuentros siguieron a 
la reunión mantenida entre el 
ministro de Economía y Hacienda, 
con el ministro de Economía e 
Industria libio.

Según las mismas fuentes, es
tá previsto realizar en breve nue
vos contactos entre las delega
ciones de ambas naciones para 
intentar llegar a una solución al 
problema de la deuda que Libia 
tiene contraída con España, en 
su mayor parte con empresas de 
construcción civil.
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“Ya no hay 
Pirineos; nuestro 
futuro es común”
Burdeos. Efe.

El ministro de Exteriores 
francés, Roland Dumas, afir
mó ayer en Burdeos, en pre
sencia de sus colegas español 
y portugués, que “ya no hay 
Pirineos, nuestro futuro es 
común”.

Roland Dumas, Fernando 
Morán y Jaime Gama asis
tieron a la inauguración de la 
Casa de los Países Ibéricos, 
centro de investigación cientí
fica de temas hispanos, ubi- 
cada en la Universidad de 
Burdeos.

Los tres ministros de Ex
teriores aprovecharon la 
oportunidad para referirse en 
sus discursos oficiales a los 
lazos de mutua colaboración 
entre ambos países y a la 
necesidad de una Europa uni
da, aunque sin referencias 
concretas a la fecha de adhe
sión de España y Portugal a la 
Comunidad Económica Eu
ropea (CEE).

“Confío que en el futuro se 
amplíe la CEE, dando una 
prueba de la unidad de nues
tros tres países”, dijo Dumas, 
evitando cualquier otra refe
rencia al estado de las nego
ciaciones para el ingreso es
pañol y portugués en la Eu
ropa de los “diez”.

El ministro*de Asuntos Ex
teriores español, Fernando 
Morán, aprovechó la ocasión 
para resaltar que “sin la parti
cipación de España y Portu
gal, Europa está inacabada. 
Somos europeos —dijo— por 
cultura, geografía y propia 
voluntad”.

Terroristas de 
extrema izquierda 
asesinan a un 
funcionario 
francés
Paris. Efe.

El grupo de extrema iz
quierda “acción directa”, di
suelto por el Gobierno francés 
hace dos años, se ha atribuido 
esta tarde el asesinato del alto 
funcionario del Ministerio de 
Defensa, René Audrán, según 
la televisión francesa.

Audrán, de 56 años, direc
tor-adjunto de Asuntos Inter
nacionales en el Ministerio de 
Defensa, fue abatido por seis 
balazos, frente a su domicilio, 
en Selle Saint Cloud, en los 
alrededores de París, a las 
nueve de la noche.

EE. UU. y URSS anunciarán esta 
tarde su decisión de negociar el desarme
Washington. Efe.

Estados Unidos y la 
Unión Soviética anunciarán 
hoy sábado, a las cinco de la 
tarde (hora española), el 
acuerdo de principio sobre 
el lugar y día en que comen
zarán las negociaciones so
bre control de armamento, 
señalan en Washington 
fuentes informadas.

Al parecer, las conversa
ciones se celebrarán durante 
el mes de marzo en Gi
nebra (Suiza), pero nadie ha 
querido confirmarlo h^sta 
que no se produzca el anun
cio oficial, al mismo tiempo, 
en ambos países.

Estas conversaciones so
bre controlde armamento se 
lograron después de 13 me
ses 'de ruptura y tensión 
entre las dos superpotencias, 
a raíz de la proposición so
viética de que los ministro.s 
de Exteriores, Andrei Gro- 
miko y George Shultz, tu
viesen un encuentro al res
pecto.

NUEVO PASO PARA LA 
NEGOCIACION SOBRE 
EL DESARME

El anuncio, en Washing
ton y Moscú, hoy, a la vez 
del “dónde y cuándo” de sus 
conversaciones para el con
trol de armamento, se ha 
convertido en la prioridad 
de sus Gobiernos y la espe
ranza del mundo.

A las 16,00 horas (gmt) un 
breve comunicado se emitirá 
en las dos capitales, y según 
fuentes diplomáticas muy 
posiblemente aparecerá Gi
nebra (Suiza) como el “dón
de” y mediados de marzo, 
como el “cuándo”.

El presidente Ronald 
Reagan, que está dispuesto 
a pasar a los anales de la 
historia de los Estados Uni-

Fuerte terremoto en Mendoza (Argentina)
Mendoza (Argentina). Efe.

Un terremoto de siete gra
dos de la escala de Mercalli ha 
sacudido, la ciudad argentina 
de Mendoza poco después de 
las doce de la noche, hora 
local.

El epicentro del seísmo se 
ha localizado al otro lado de 
la Cordillera de los Andes, a 
37 kilómetros al noroeste de

Universidad de Denver, sobre su reciente visita a la URSS y sus 
conversaciones con el ministro de A. Exteriores, Andrei Gromyko, así 
como sobre su plan para reducir la amenaza de guerra nuclear.

dos, como “el hombre que 
hizo posible la paz”, dará, 
90 minutos más tarde del 
comunicado, nuevos deta
lles de las conversaciones y 
su aproximación a ellas, en 
una entrevista que le hará la 
radio.

En Moscú, el anuncio tie
ne aún más relieve porque 
irá seguido de la publicación 
de los nombres del equipo 
negociador, cuyo jefe se ru
morea insistentemente que 
será Viktor Karpov, jefe en 
las conversaciones sobre ar

Santiago de Chile, en la zona 
turística de Papudo.

El terremoto ha causado en 
Mendoza un corte generali
zado de energía eléctrica, la 
rotura de cristales en los edifi
cios altos y el derrumbamien
to de techos en algunas vi
viendas. -

En una de las zonas más 
afectadas de Mendoza se ha
lla el hospital de “El Car

mas nucleares estratégicas, 
que se suspendieron hace 13, 
meses.

Sin embargo, los pasos 
dados en la formalización de 
estos contactos, iniciados 
con el encuentro en Ginebra 
de los dos ministros de Ex
teriores, Andrei Gromyko y 
George Shultz, de hace tres 
semanas, no disipan los nu
barrones que se ciernen so
bre unas conversaciones que 
según los expertos, “parten 
de conceptos diferentes”. 

men”, que ha quedado prácti
camente derrumbado, pero 
no ha habido muertos, según 
fuentes del hospital, consul
tadas por Efe.

DE MOMENTO, CINCO 
MUERTOS POR EL 
SEISMO

Cinco muertos es el saldo 
inicial del fuerte movimiento

Impecable 
comportamiento 
del ‘‘Discovery”
Cabo Cañaveral. (Efe).

La tripulación del transbor
dador espacial norteamerica
no “Discovery” ha alabado el 
impecable comportaíniento 
de la nave, que comenzó su 
segundo día dé vuelo aún 
inmersa en el manto de silen
cio oficial sobre la puesta en 
órbita de un satélite para el 
espionaje de comunicaciones 
de la Unión Soviética.

La Agencia Nacional de 
Aeronáutica y del Espacio 
(NASA) ha eludido confirmar 
las versiones de que el satélite 
de 300 millones de dólares 
será desalojado hoy del com
portamiento de carga de la 
nave por los tripulantes.

“El ’Discovery”, su tripu
lación y los elementos del 
sistema de transporte espacial 
(STS) están operando satis
factoriamente”, informa ofi
cialmente la NASA.

El satélite es una versión 
avanzada del modelo “Rhyo
lite”, que Estados Unidos pu
so en órbita desde la década 
de 1970, para espiar en terri
torio soviético, señalan fuen
tes gubernamentales.

HERMETISMO SOBRE EL 
LANZAMIENTO DEL 
SATELITE ESPIA

Los funcionarios de la 
“NASA” no han querido con
firmar hasta el momento si ya 
ha sido lanzado el satélite 
espía que transportaba el 
transbordador “Discovery”, a 
pesar de los insistentes ru
mores de que ya está en ór
bita.

El Pentágono es el respon
sable del profundo mutismo y 
secreto que rodea las activi
dades de este satélite de 300 
millones de dólares, diseñado 
para espiar el armamento so
viético. 

sísmico registrado esta ma
drugada en esta provincia cor
dillerana, con una intensidad 
de siete grados en la escala de 
Mercalli.

Según se informó oficial
mente poco después de las 
07,00 gmt las víctimas murie
ron por aplastamiento. Dos 
de ellas han sido identificadas 
como niños de 14 y 10 años.

PRIMERAS REBAJAS

Eurocalzados
Plaza Sánchez Albornoz, 4 • AVILA
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ALQUILERES ]

—Se alquila piso (chicas). 5.000 
pesetas. Telf. 22 88 53.

—Quiere alquilar, hable con pro
fesionales, POMAR, Telf. 22 50 35.

PISOS VENTA Su cita con...

COCHES VENTA

—Vendo Nisan Patrol, seminue
vo. Con muchos extras. Teléfono 
(91) 862 53 00. Llamár noches.

i ENSEÑANZA

—CENTRO DE INFORMATICA Y 
GESTION: curso de programa
ción en BASIC. Grupos reduci
dos. Cursos especiales niños. Te
léfono 21 37 02.pl/Pedro Dávila, 
3. ¡Infórmese!

OFERTAS
—CERCADOS REQUES. Cerra
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf. (911) 48 51 76. 
Fuentemilanos (Segovia).

ELECTRONICA
AVILA

ELECTRODOMESTICOS 
BALAY ' FAGOR 
KELVINATOR AGNI

Avda. José Antonio, 15

Teléfono: 22 33 33 - AVILA

—Quiere vender, POMAR facilita 
su venta. Telf. 22 50 35.

—En todas las zonas, POMAR, 
San Juan de la Cruz, 20. 3.'’-3.

TRABAJO

—Se necesita empleada hogar 
fija interna, buen sueldo, con 
informes. Telf. 22 08 51.

—Necesito empleada hogar in
terna para Madrid. Con informes. 
Telf. 22 18 80.

TRASPASOS

—Se traspasa tienda muy econó
mica. Calle Bilbao. Telf. 22 63 80.

VENTAS

—Se vende alfalfa. Telf. 22 15 57.
Horas: De 2 a 4 y 8 a 11.

—VENDO finca en Valle Amblés. 
Agua. Luz. Muy cerca de Avila. 
Teléfomo 22 63 22.

—^Compra-venta fincas, parcelas 
y solares, POMAR. Telf. 22 50 35.

VARIOS

—SÂN CRISTOBAL. Autoescuela. 
Duque de Alba, 10. Telf. 22 19 24. 
Avila.

Venta de plazas de garaje
C/ Reina Isabel.
Varios tamaños.
5 AÑOS DE FACILIDADES.

INFORMACION 

CAMARAL C/ ESTRADA, 2-1.®
agencia inmobiliaria Telf. 21 26 49- 21 22 22

Reciba, en su domicilio, 
EL DIARIO DE AVILA
Puede suscribirse:

Llamando por teléfono àl número 21 26 40. 
Enviando el cupón siguiente a EL DIARIO DE 
AVILA. Plaza de Santa Teresa. 12. 05001 Avila.

BOLETIN DE SUSCRIPCION

EL DIARIO DE AVILA
Sírvanse suscribirme a EL DIARIO DE AVILA a partir del día — 
Señalo con una X el período de suscripción y la forma de pago:

Suscripción: □ Mensual (700 ptas.) □ Trimestral (2.100 ptas.) 
□ Semestral (4.200 ptas.) □ Anual (8.400 ptas.)

Forma de pago: □ Cheque □ Giro postal 
□ Recibq domiciliado □ Personalmente

Mi dirección es la siguiente:

NOMBRE Y APELLIDOS

CALLE o PLAZA «■Número Piso Teléfono

LOCALIDAD PROVINCIA

Firma.

1 503 Kh»

Esta es su radia,
Radiocadena Españoló

Teléfonos de
"EL DIARIO DE AVILA"

21-26-40 
21-27-62 
21-27-93

ANUNCIOS POR PALABRAS
A TRAVES DEL CORREO

Si usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de dos fomïas:

1 .—Mediante una Agedcia de Publicidad.
2 .—Directamente desde su domicilio, utilizando el adjunto boletín 

y enviándolo a EL DIARIO DE AVILA. Publicidad.
Plaza de Santa Teresa, 12, 05001 - AVILA

BOLETIN DE INSERCION
Nombre y apellidos............................................................................... .

Dirección ..........................................................Teléf.:...................

Población............................................................... .............................. ..

TEXTO 
(escriba con letra clara o a máquina)

Días depublicación...............................................................................

Total palabras.......................................................................................

COSTE DEL ANUNCIO
Precio por día: 315 ptas. (10 palabras, mínimo).
Cada palabra más: 31,50 pesetas.
Calcule el importe e incluya en el envío resguardo de giro postal o 
talón nominativo a favor de EL DIARIO DE AVILA.

PASATIEMPOS
1234 5 67 89 10 11

CRUCIGRAMA NUMERO 7

SOPAS DE LETRAS

HORIZONTALES.—1 : Bóvedas fortificadas.—2: Pequeña ense- 
nada. Desempeñar.—3: Agregada, unida. Fertilice.—4: Rústico, 
zafio. Sitio cerrado y cubierto.—5: Pomposa, suntuosa.—6: Síip- 
bolo del cerio. Extremo inferior y más grueso de la antena. Sfn> 
bofo de la plata.—7: Piedra de afilar.—8: Moneda extranjera. 
Amansas.—9: Aparte, retire. Amarre, ate.—10: Piadosa. Ala en
tera desplumada.—11: Disparates.

VERTICALES.—1 : Aptitud, disposición.—2: Diván. Aspirad.—3: 
Organo natatorio de los pbces. Traidor, pérfido.—4: Escarificar. 
Vistosos.—5: Cenobita, penitente.—6: Símbolo del molibdeno. 
Semejante. Arbol del Senegal.—7: Enardecida, exaltada.—8: Pie- 
zas huecas. Regalan.—9: Aminora. Contrincante, competidor.— 
10: Saludable, robusta. Instrumentos de labor.—11: Arrinconasen 
por inútiles.

EN CADA UNA DE LAS CUATRO SOPAS DE LETRAS PODRA 
LOCALIZAR 7 TERMINOS RELACIONADOS CON EL .CULTIVO».

SOLUCIONES

A la sopa de letras 
Núms. 21, 22, 23 y 24

AL CRUCIGRAMA
Núm. 6

1: Esa. Oto.—2: Ural. Re
no.—3: Et. Lapa. La.—4: Gil. 
Rana. Ac.—5: Olores. Basa. 
6: Tos. Muy.—7: Atos. Coro
la.—8: Pi. Acor. Sos.—9: An. 
Azar. Ti.—10: Orín. Debe.— 
11: Oda. Asa.
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26 de enero de 1985
Santoral

Timoteo, Tito, Teógenes, Paula, Gabriel y Policarpo. 
El Sol sale a las 07,29 y se pone a las 17,25 (hora solar). 
La Luna sale a las 10,25 y se pone a las 22,50 (hora solar).

Efemérides
1695.—Nace José Quer, 

ilustre botánico español, al 
que se debe la creación del 
Jardín Botánico de Madrid.

1764.—Nace Jean Baptis
ta Bernadotte, mariscal fran
cés que llegó a ser Rey de 
Suecia y Noruega.

1824. —Disposición de 
Fernando VII para que no 
se negociara con los rebeldes 
de las colonias españolas de 
América el reconocimiento 
de su independencia.

1827.—Perú se constituye 
en República Independiente.

1880.—Nace el general 
Douglas Mac Arthur quien, 
tras participar en las dos 
guerras mundiales, negoció 
la rendición de Japón en 
1945.

1920.—Primer lunes en 
que dejan de publicarse los 
periódicos en España, como

El tiempo
Más inestabilidad por el 
norte de la Península

Según el Instituto Nacio
nal de Meteorología, el cielo 
estará cubierto con lluvias 
en Galicia, más frecuentes 
en las Rías Bajas.

Muy nuboso con chubas
cos en el Cantábrico Orien
tal, La Rioja, Navarra,-y 
cordilleras de la mitad norte 

* peninsular, Extremadura y 
Norte del archipiélago cana
rio.

Nubosidad variable con 
algunas precipitaciones en 
otras regiones, vientos flo
jos de poniente y ligero des
censo de las temperaturas.

Aumento de la nubosi

Para la dispensación de recetas, 
entre las 11 de la noche y las 7 de la 
USaftana, es reqúisito indispensable 
ir acompañados de la Policía Mu
nicipal (Teléfono: 2111S8).

consecuencia de la implan
tación del descanso domini
cal para los periodistas y 
trabajadores de Prensa.

1927.—Nace en Barcelo
na el oftalmólogo Joaquín 
Barraquer Moner, hijo del 
también famoso oftalmólo
go Ignacio Barraquer.

1941.—Creación de la 
RENFE.

1970.—La monja españo
la Soledad Torres Acosta, 
fundadora de las Siervas de 
María, es canonizada en 
Roma.

1983.—Culminación del 
mapa autonómico español 
con la aprobación por el 
Congreso de los estatutos de 
Baleares y Castilla-León.

1984.—Es elegido miem
bro de la Real Academia 
Española el catedrático y 
escritor Valentín García Ye
dra. 

dad en el resto de España, 
con algún chubasco débil 
disperso. Las temperaturas 
descenderán ligeramente, 
con vientos de componente 
norte en la mitad septentrio
nal.

La tendencia para maña
na día 27, es de nuboso con 
algún chubasco débil en el 
cuadrante noroccidental. Pi
rineos, norte de Baleares y 
Canarias. Poco nuboso en el 
resto de España, con míni
mas en descenso y máximas 
sin cambios.

Hoy sábado, día 26, don 
Luis Guerras Madrigal. Ave
nida de Portugal, 1. Telé
fono; 21 15 34.

Mañana domingo, día 27, 
don Luis Guerras Madrigal. 
Avenida de Portugal, 1. Te
léfono: 21 15 34.

AVILA 
Bomberos..................  

Hospital Provincial.... 
Cruz Roja..................  

y 
Hospital Seg. Social 

y 
Seg. Social (Urgencias) 

,Ambulat, de la Sag. S. 
Clínica Sta. Teresa... 
Ambulancias S. Social 
Amb. Antonio Alvarez.

211080 
221600
224848
222850 
222400 
226050
212989
227050 

221450 
221400
211220

Policía......................... 091 
Policía Nacional.....................220199
Comisaría de Policía. 220233 
Guardia Civil ... .... 224400
Guardia C. do Tráfico 221888
Guardia C. P. Rural 221100
Policía Municipal ... 211188

Tolágrafos................. 222000
RENFE....................... 220188
Tele-Ruta................... (91)4417222
Correos....................... 213228
Estación Autobuses 224608

taxis, PI. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctunb........... 211188

ARENAS DE SAN PEDRO 
Cruz Roja  370098
Guardia Civil ............. 370004 
Ambulancias............. ............370048 

y.370220 
Policía Municipal.... .............370069
Ayuntamiento...........  370005 

y.370072 
Cruz Roja...... 371466

AREVALO 
Cruz Roja..... 300864

Guardia Civil............  300011
Ambulancia............... 300881 
Policía Municipal... ... 300092
Ayuntamiento..........  301690

300001 
y 300852

BARCO DE AVILA
Guardia Civil............. 340010
Ambulancia............... 340336

y 340221
Policía. Municipal ... 340701
Ayuntamiento........... 340013

CANDELEDA
Guardia Civil ....... 380063
Policía Municipal ... 380033
Ayuntamiento........... 380033

y 380001

CEBREROS
Guardia Civil............  8630006
Ayuntamiento..........  8630010

EL TIEMBLO
Guardia Civil............ (91)8625027
Ambulancia............... (91)8625430
Ayuntamiento........... 8685002

LAS NAVAS DEL MARQUES
Cruz Roja........... . . (91)8970102 
Guardia Civil............. 8970009
Ayuntamiento..........  8970013 

8970387 
j y 8970848 

PIEDRAHITA
Guardia Civil........  360022
Ambulancia...............  360260
Ayuntamiento ...... 360001
Cruz Roja...... 360814

SOTILLO DE LA ADRADA
Guardia Civil.............  8660030
Ambulancia ................8660203
Ayuntamiento ........... 8660002 

y.8661077
Cruz Roja...... (91)8661214

Para hoy, día 25
PRIMERA CADENA
15,35: LA PEQUEÑA LULU. 

“La guerra de la pintura”.
1.6, 05: PRIMERA SESION. “El 

diablo toca la flauta” (1953).
intérpretes: José Luis Ozores, 

Luis Prendes r Félix Defauce.
1908, en el museo de una ciudad 

mediterránea española, se conser
vaba una estatuilla de alabastro, de 
origen pompeyano, que representa
ba a un efebo flautista, obra, según 
la leyenda^ modelada por el mismí
simo diablo.

18,00: LOS SABIOS.
19,00: VIAJEROS EN EL TIEM

PO. Episodio 1.
y 19,30: EL SEÑOR DE BA- 

LLANTREE. Episodio 3.
20,30: TELEDIARIO.
21,05: AYER Y HOY DE LA 

AVIACION.
21,30: INFORME SEMANAL. 
22,40: SABADO CINE. “Capri

cornio uno” (1978).
En el centro de control de la 

NASA en Houston está a punto de 
iniciarse “Capricornio uno”, el pri
mer viaje espacial tripulado a 
Marte.

00,55: DESPEDIDA Y CIERRE

SEGUNDA CADENA
15,15: CARTA DE AJUSTE.
15,29: APERTURA Y PRE

SENTACION.
15,30: FIN DE SEMANA.
15,45: MUSICA Y MUSICOS. 

Homenaje a Ernesto Halffter.
16,30: TIEMPO PARA EL DE

PORTE.
Final de fútbol americano y ba

loncesto femenino.
19,20: ADAMA CHAMPION. 
Grabación efectuada en la Sala 

Olímpica de Madrid.
21,00: LA VENTANA ELEC

TRONICA.
El final del camino.
22,55: TEATRO REAL.
Actuación del coro de RTVE, 

dirigido por Pascual Ortega.
00,20: DESPEDIDA Y CIERRE

Para mañana, día 27
PRIMERA CADENA
09,45: CARTA DE AJUSTE. 
09,59: APERTURA Y PRE

SENTACION.
10,00: CONCIERTO.
10,30: EL D1A DEL SEÑOR. 

Santa Misa.

EL DIARIO DE AVILA 
el periódico de 

todos los abulenses

11,30: PUEBLO DE DlOS. 
“La acción del seglar en el 

mundo”.
12,00: TIEMPO Y MARCA. 
15,00: TELEDIARIO.
15,35: INSPECTOR GADGET. 
16,00: PARA EL RESTO DE 

SUS DIAS.
17,20: Y SIN EMBARGO, TE 

QUIERO.
17,50: EL MUNDO DE LA 

CIENCIA.
18,45: MAS VALE PREVENIR. 

“Fiebre”.
19,15: ESTUDIO ESTADIO. 
20,00: MASH.
20,30: TELEDIARIO. 
21,05: EL CUARTO BRAZO. 

“Episodio núm. 9”.
El resultado de la incursión del 

comando en Francia y el desenlace 
del asunto Portales, tienen al Ma
yor Gallagher completamente abru
mado, por lo que pide al coronel 
Squires su renuncia.

22,00: ESPECIAL MUSICAL. 
23,00: AUTORRETRATO.
24.00: DESPEDIDA Y CIERRE

SEGUNDA CADENA

12,00: PRESENTACION.
12,01: LA LARGA BUS

QUEDA.
12,50: DIBUJOS ANIMADOS.
13,15: LA NIÑA DEL ESPA

CIO. “El vestido de novia”.
13,40: IMAGENES DEL CINE 

MUDO.
14,05: EL PADRE MURPHY. 

“Un caballo del cielo”.
15,00: GASPARIN Y LOS AN

GELES.
15,30: A PLENO SOL.
16,00: A CIENCIA CIERTA. 
17,00: ESTRENOS TV. “En la 

brecha”.
Morgan Casey es un joven que 

vive en medio de un campo de 
batalla, el barrio Sur del distrito 
neoyorquino del Bronx.

18,40: CANDY, CANDY. 
19,10: DOS EN RAYA. 
20,05: ÁNILLOS DE ORO. 
“Una hermosa fachada”. 
21,00: EL DOMINICAL.’
22,00: LARGOMETRAJE. “La 

advertencia”.
En 1933 se produce en Berlín un 

hecho sin precedentes: el edificio 
del Reichstag es pasto de las llamas. 
Iniciadas de inmediato y con la 
máxima energía las investigaciones, 
son detenidos y procesados cinco 
individuos.

00,05: EL OJO DEL VIDEO.
00,45: DESPEDIDA Y CIERRE

antenas 

&]
24,00: Informativo. 00,05: In

formación deportiva. 00,45: Asig
natura pendiente. 02,00: Goma- 
espuma. 04,02: Ya es domingo en 
Antena 3. 07,05: El despertador. 
08,05: Lo mejor de la semana. 
09,02: Especial motor. 12.05: Viva 
el domingo. 15,00: Informativo. 
15,05: Absolutamente grandes. 
16,02; Fútbol en Antena 3. 19,02: 
Música y quiniela. 20,02: Repeti
ción de la primera y segunda hora 
H. 22,00: Informativo. 22,02: Re
petición de la tercera hora H. 
23,05: Los debates de Antena 3.

Lunes a domingo; Segundo Ca
nal: 96.4 FM Estéreo. 9,00: a 24,00 
Música en Estéreo.

NOTA.—Coincidiendo con las 
señales horarias hay noticias du
rante las 24 horas del día.

todkxoclena Española

00,00: Los chicos del 
Preu. 03,00: Más tutti fru- 
tti. 06,00; Tiempos nuevos. 
08,00: España a las ocho. 
09,00: El cubo mágico. 
10,00; Santa Misa. 10,30: 
Musical Park. 13,00; En 
acción. 13,30: Musical 
Park. 14,00: Diario de la 
tarde. 14,30: Micrófono 
deportivo. 15,00: Esto 
es la Radio. 20,00; La 
hora deportiva. 21,00: 
Radiodeporte. 22,00: Los 
chicos del Preu.

, OCASO, S. A.
_J Seguros ,y Reaseguros

Oficinas- Carretera 
Avila-Madrid, s/n.
Telf Ambulancias

21 12 20 y 22 22 50

CUPON 
PROCIEGOS
Número premiado

El día 25 
de enero
57 5 5

Chocolates
P." Don Carmelo, 26

Cafés
Teléf. 22 05 91

CINEMA CLUB (Telf. 21 24 53). 5,45. 8 y 10.30. "HUEVOS REVUELTOS". 
(Mayores de 14 años).

REYES CAT0UC0S(Telf 21 31 70). 8y 10,45. "NOVATOS". (Mayores de 13 años).
DOMINGO: 12 y 5,30 "TRES SARGENTOS BENGALIES". (Todos los públicos).
TEATRO-CINE AVENIDA. (Telf. 22 83 H). 8 y 10,30. "LA MUJER PUBLICA". 

(Mayores de 18 años).
DOMINGO: 12,30 y 5,45: "LA VUELTA AL MUNDO EN 80 DIAS, POR EL GATO 

CON BOTAS". (Sesión Infantil).
TOMAS LUIS DE VICTORIA. (Telf. 22 00 20). 8 y 10.45. "EN COMPAÑIA DE 

LOBOS”. (Mayores de 18 años);

BINGOS
Casino Abulense.— Abierto todos los días de 7 tarde a 3 delà 

madrugada. Vísperas de festivos de 7 a 3,30.
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Redacción, Adniinistración y
Talleres:
Plaza de Santa Teresa, 12
Tlfs.: 212640 - 212762 - 212793

Fundado en 1898
Núipero: 27.143

Depósito Legal: AV-5-1958
Precio: 40 pesetas

Numerosos objetos extraviados se encuentran en el Registro 
y Oficina de Objetos perdidos del Ayuntamiento

Delegación 
abulense en el 
II Congreso 
Nacional del PDP

Más de diez abulenses se han 
desplazado esta mañana a Ma
drid para asistir al Congreso del 
Partido Demócrata Popular, PDP, 
inaugurado hoy. Entre ellos, el 
alcalde de la ciudad y presidente 
provincial del partido, Mario Ga
lán; el concejal Angel Aceves; 
Francisco Senovilla, Clemente 
Vicente, Elías Segur, Mary Brio
nes, Jesús López, José Jiménez 
Jiménez, Rafael González y otros, 
que fueron elegidos en una reu
nión del comité ejecutivo del 
partido.

A este II Congreso Nacional 
asisten 1.300 compromisarios 
elegidos por asambleas provin
ciales, 800 delegados territoria
les, 300 delegados sectoriales de 
asociaciones y fundaciones afi
nes al partido y 500 invitados 
especiales de otros partidos si
milares españoles y líderes de 
partidos europeos.

¿Son suyas estas joyas, anillos, relojes...?
Avila. Maximiliano Fernán
dez^

Permítanme, amigos lec
tores, que les haga esta pre
gunta: ¿son suyas esas joyas, 
relojes de oro, pulseras, in
cluso billetes, que hay en el 
Registro del Ayuntamiento? 
Porque la verdad es que hay 
muchas y de alguien tienen 
que ser. En el Registro se 
guardan pulseras, collares, 
anillos y relojes de oro puro, 
maletas llenas y vacías, di
nero, bicicletas viejas y has
ta alguna embalada, sin es
trenar, como hemos podido 
ver. Todo un pequeño teso
ro almacenado que espera 
pacientemente la mano de 
su dueño que demuestre ser 
su propietario para volver 
con él a casa o a lucirse en su 
muñequera y en sus dedos. 
En caso contrario, serán las 
honradas manos que lo re
cogieron del suelo, las que lo 
recibirán como premio a su 
honestidad, poco frecuente 
en los días que vivimos.

Y es que, existe una legis
lación muy antigua, que, a 
decir verdad, ni siquiera sé si 
está en vigor; pero que es la 
que nos han mostrado los 
responsables del registro, 
que regula todo esto. Se 
trata de la Ley de Bases de 
11 de mayo de 1888, que en 
su artículo 615 establece:

“EL QUE SE 
ENCONTRARE UNA 
COSA MUEBLE”

“El que se encontrare una 

cosa mueble, que sea tesoro, 
debe restituiría a su ante
rior poseedor. Si éste no 
fuera conocido, deberá con
signaría inmediatamente en 
poder del alcalde del pueblo 
donde se hubiera verificado 
el hallazgo.

El alcalde hará publicar 
éste, en la forma acostum
brada, dos domingos conse
cutivos.

Si la cosa mueble no pu
diera conservarse sin dete
rioro o sin hacer gastos que 
disminuya notablemente su 
valor, se venderá en pública 
subasta luego que hubiesen 
pasado ocho días desde el 
segundo anuncio sin haberse 
presentado el dueño y se 
depositará su precio.

Pasados dos años, a con
tar desde el día de la segun
da publicación, sin haberse 
presentado el dueño,, se ad
judicará la cosa encontrada, 
o su valor al que la hubiese 
hallado.

Tanto éste, como el pro
pietario estarán obligados, 
cada cual en su caso, a 
satisfacer los gastos”.

Y el artículo 616 agrega:
“Si se presentare a tiempo 

el propietario, estará obli
gado a abonar, a título de 
premio, al que hubiese he
cho el hallazgo, la ciécirna 
parte de la suma o del precio 
de la cosa encontrada. 
Cuando el valor del hallazgo 
excediese de 2.000 pesetas, 
el premio se reducirá a la 
vigésima parte en cuanto al 
exceso”.

LLAVES, PARAGUAS, 
BOLSOS, CARTERAS, 
DOCUMENTOS

Al margen de esta legis
lación, lo que sí que es cierto 
es que transcurridos dos 
años, los objetos encontra
dos, si no son reclamados, 
pasan a poder de la persona 
que los entregó.

Pero lo que verdadera
mente abunda y no ya en el 
Registro, sino en la Oficina 
de Objetos Perdidos, de la 
Policía Municipal, son otra 
serie de objetos de mucho 
menor valor, como las lla
ves, bolsos, carteras, para
guas, gafas, documentacio
nes, etc., que se cuentan 
por centenares. Según nos 
explicó la oficinista de la 
Policía Municipal que ayer 
estaba de turno, se deposi
tan en un cajón las del 
último mes, pasando luego a 
un armario, donde perma
necen durante un año, trans
currido el cual se tiran si son 
de poco valor y no va nadie 
a reclamarlp ó se ingresan 
en el Registro si son de 
valor.

—Normalmente —nos di
ce la joven policía que en ese 
momento estaba de servi
cio— se entregan bastantes 
cosas, incluso nosotros re
cogemos lo que encontra
mos o lo que nos dan los 
ciudadanos.

—¿Y de las personas que 
vienen a reclamar, son mu
chas las que recuperan sus

objetos perdidos?
—Normalmente sí que se 

encuentran bastantes cosas, 
lo que ocurre es que hay 
mucha gente que no se mo
lesta en venir, creyendo que 
no lo han traído; pero como 
puedes ver hay muchas co
sas.

—Y dinero ¿también se 
trae?

—También. El otro día 
vino una persona a entregar 
20.000 pesetas que se había 
encontrado, aunque lo ñor- r 
mal es que dinero no se 
traiga...

—Una última pregunta ¿a 
qué horas se puede venir a 
recoger lo extraviado?

—A la Oficina de Objetos 
Perdidos se puede venir a 
cualquier hora, porque es la 
misma de la Policía Munici
pal y estamos las 24 horas 
del día y con el mismo te
léfono, el 211188. Normal- 
mente intentamó.s localizar 
a la gente y decirles que 
vengan a recogerlo o si son 
de fuera de Avila se lo en- 
viámos. Quiero decir tam
bién que no cobramos nada, 
porque hay personas que 
preguntan cuánto se debe. 
El servicio es totalmente 
gratuito. '.;^

Pues ya lo saben amigos 
lectores. Hagan memoria Úé 
si han perdido algo de utili
dad o valor y no pierdan la 
esperanza; por que San An
tón, abogado en la búsque
da de lo ilocalizable, puede 
estar esperando en el mis
mísimo Ayuntamiento.^

Explosión de dos 
artefactos en una 
empresa de 
Guipúzcoa
Lasarte. (Guipúzcoa).

Dos artefactos de medio kilo de 
potencia cada uno, han explo
sionado en la madrugada de hoy 
en la empresa “Saeco” situada en 
la localidad guipuzcoana de La
sarte.

Una llamada anónima, que di
jo hablar en nombre de eta, anun
ció a la asociación de Ayuda en 
Carretera (DYA) la colocación del 
explosivo y señaló que estallaría 
diez minutos después.

La empresa “Saeco” se dedica 
a la fabricación de materiales 
electrónicos y fue fundada con 
una importante participación de 
capital francés-
En la actualidad la empresa está 
dirigida por varios dé sus traba
jadores que se hicieron cargo de 
ella al atravesar una situación de 
crisis que motivó el abandono de 
los iniciales propietarios.

Lotería Nacional

Premios mayores
Primer premio: Veinte mi

llones de pesetas en cada serie al 
núméro 96171.

Segundo premio; Diez millo
nes de pesetas en cada serie al 
número 43039.

Reintegros especiales: A to
dos los números terminados en 7 
y 2.

Asimismo ha correspondido 
. premio a las terminaciones 254, 

050, 712, 797, 594, 292, 485, 172, 
289,362,460,365,495,823,438 y 

^•'283.

-ñVÍLfl, FUTUf^fí CtU~ 
DüD f^SMoPE^LfíDR ¿CONOCES LA FUERZA DE 

AYUDAR AL MAS DEBIL?

PRON ISA
San Juan de la Cruz, 8 
Teléf.: 229370 AVILA
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